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ASAJA valora 
en 11.300 
millones las 
pérdidas por 
sequía

La Asociación Agraria de 
Jóvenes Agricultores de Sego
via (ASAJA) ha valorado hasta 
el momento las pérdidas por 
sequía en la provincia en 
11.300 millones de pesetas, de 
las cuales el agricultor sola
mente cobrará un 25 por ciento 
en concepto de seguros.

El cereal y la ganadería son 
los sectores más afectados por 
la falta de agua.

El desglose en cifras de las 
pérdidas evaluadas por ASAJA 
sitúa al sector cerealístico con 
8.384 millones de pesetas, des
pués el ovino con 1.710 millo
nes y el vacuno con 1.280 mi
llones.

En la ganadería, los 
ganaderos se verán obligados 
este año a sustituir el 
complemento alimenticio pa
ra sus reses a base de la com
pra de paja o pienso, lo que 
hará que cada ganadero in
vierta unas 10.000 pesetas por 
oveja y 35.000 pesetas por res 
vacuna en este aspecto.

(Pdg.5)

El pleno de San 
Ildefonso 
acordó retribuir 
al alcalde

El pleno del Ayuntamiento de 
San Ildefonso aprobó ayer, con 
el único voto a favor de los 
concejales socialistas, la pro
puesta de presupuestos del equi
po de Gobierno para 1992, que 
incluye, por vez primera, la 
retribución del alcalde 
(4.300.000 pesetas brutas) y de 
los concejales por asistencia a 
pleno y comisiones.
. El alcalde, Félix Montes, 
justificó la medida alegando que 
la cantidad de horas que tenía 
que dedicar al Ayuntamiento, le 
hacían imposible compatibilizar 
el cargo con su trabajo en la Uni
dad Provincial de Educación de 
Adultos.

Asociaciones y colectivos ve
cinales han anunciado una reco
gida de fiimas para protestar 
contra el acuerdo.

(Pág. 6)

El mercado de los jueves se resiste a desaparecer. peñ al o s a

Según este colectivo, no obstaculizan el comercio

Los vendedores ambulantes piden el 
Azoguejo como espacio para mercado

Los más de 180 vendedores ambulantes que instalan sus 
puestos en el mercado de Los Huertos piensan en el Azogue- 
jo como lugar ideal para una nueva ubicación de esta 
tradicional zona comercial.

El Ayuntamiento había 
pensado en la Huerta del 
Seminario como una posible 
nueva zona de mercado, a lo

que los comerciantes se han 
opuesto tajantemente.

Para el Colectivo de Ven
dedores Ambulantes, el

Azoguejo reúne las con
diciones idóneas para esta
blecer un mercado, ya que 
tradicionalmente la ciudad 
ha acogido bajo los arcos del 
Acueducto este tipo de ac
tividades comerciales al aire 
libre.

(Pág.3)

Por primera 
vez este año, el 
paro descendió 
en Segovia el 
mes de abril

Se rompió el pasado mes la 
tendencia negativa que el índice 
de desempleo venía experimen
tando desde que comenzara 
1.992.

Por primera vez en lo que va 
de año, el número de parados 
descendió durante abril un 3,95 
por ciento con relación al mes 
anterior.

La cifra de desempleados se 
situó en 3.232, es decir, 133 
menos que en marzo.

La razón de esta baja en las 
listas de parados hay que bus
carla en la disminución de las 
tasas de paro en sectores de tan
ta importancia como el agrícola 
(-19,22%) o el de la construc
ción (9,69%).

El índice de desempleo pro
vincial quedó fijado, de esta 
manera, en el 5,29 por ciento, 
un 0,22 menos que en marzo, 
frente al 15,11 % nacional (- 
1,76%).

Las mujeres paradas conti
núan casi triplicando a los 
hombres que no encuentran tra
bajo: 2.274 (-34) son las de
sempleadas de esta provincia y 
958 (-99) los varones sin em
pleo.

(Pdg.3)

Leandro Sllván (en el centro) durante el homenaje peñ al o s a

Presentada la 
reedición de la 
biografía de 
Proust

La reedición de la biografía de 
Louis Proust, que ha promovido 
la Sociedad Bascongada de 
Amigos del País, fue presentada 
ayer en el transcurso del congre
so internacional que se celebra 
en Segovia sobre la figura del 
científico francés.

En un acto celebrado en la 
biblioteca de la Academia de Ar
tillería, el autor de la obra, el 
profesor Leandro Silván, recibió 
un homenaje de los asistentes al 
congreso, que hoy concluye.

La reedición incluye en facsí
mil tanto la biografía de Proust 
como los Estudios Científicos de 
Vergara, realizados durante la 
segunda mitad del siglo XVIII.

(Púg. 4)
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Envíe su cupón (pág. 17) 
y participe en el sorteo de

4 viajes a Sevilla. ®

- AL DIA —
■ El 70% de los 
empleados públicos 
secundará la 
huelga, según UGT.

(Pdg.5)

■ Se repetirán las 
“mojadas” de Caballar.

(Pdg. 6)

■ EIPSOE 
propone la reforma 
del Reglamento de 
las Cortes.

(Pág. 7)

■ Lucas inauguró 
ayer la Feria 
Universal Ganadera.

(Pág. 7)

■ Los líderes de 
IU muestran sus 
diferencias ante la 
III Asamblea.

(Pdg. 10)

■ El Joventut, 
campeón de la 
Liga ACB.

(Pdg. 16)
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Donantes de sangre:
Todos somos necesarios

Queridos amigos: ¿Recor
dáis aquello de “yo ya soy 
donante de sangre... ¿y tú?”? 
Si todos los donantes hiciése
mos promoción de este acto 
generoso dentro de nuestros 
círculos sociales, laborales, 
familiares, etc., sería como el 
rodar de una bola de nieve: 
circularía de unos a otros, 
despertaría en muchos el afán, 
y el deseo de realizar esta 
magnífica y solidaria acción 
en la que, tal vez, nunca ha
bían pensado, prestando así 
desde la responsabilidad un 
gran servicio hacia toda la 
sociedad.

Porque nuestra tarea de ser
vicio es, y ha de ser siempre, 
obra de todos y para todos y, 
por ello, es cosa grata compro
bar el ánimo de los donantes 
de sangre, siempre bien dis
puestos en la continuidad y 
comunidad de esfuerzos, ilu
siones y esperanzas.

Decía R. Tagore “... Soña
ba y pensé que la vida era 
alegría. Desperté y vi que la 
vida era servicio. Serví y 
comprobé que el servicio era 
alegría". Conozco vuestra 
alegría por el servicio bien 
realizado, vuestro alto espíritu 
y vuestros excepcionales valo
res humanos al ser donantes de 
sangre.

CONCIENCIA SOLIDARIA

Y aunque no hayamos al
canzado las deseadas metas 
establecidas, sí podemos decir 
se han conseguido resultados 
satisfactorios. Y a las puertas 
de nuestra XI Asamblea Gene
ral aquí estamos otro año dis
puestos a llevar a vuestro co
nocimiento el ser y acontece-

res diarios, llenos de anécdo
tas y circunstancias rebosantes 
de emoción, demostrativas de 
que -aunque muchas veces 
parezca lo contrario- los 
hombres saben ser buenos, 
generosos, solidarios... y ca
paces de llenar todo un año de 
resultados esperanzadores, al 
mejor servicio de la vida de 
sus semejantes.

Y tenemos conciencia de 
que la respuesta cívica que los 
segovianos están prestando a 
la consecución de los fines hu
manitarios y sociales de su 
Hermandad, es francamente 
buena. Sin embargo, el proble
ma es serio y, a pesar de las 
excelentes gestiones del Ser
vicio de Hematología y de la 
Gerencia del Complejo Hospi
talario de Segovia, el volumen 
de necesidades hemoterápicas 
crece y todavía no hemos con
seguido dar solución definiti
va al mismo.

Por ello, desde aquí, quiero 
hacer una llamada a la con
ciencia de todos, un toque de 
atención, recordatorio a los 
donantes que, por olvido o por 
la creencia errónea de que ya 
no son tan necesarios, dejan 
transcurrir muchos meses, a 
veces años, descuidando esa 
preciosa obligación moral que 
ellos mismos habían volunta
riamente contraído.

UNO MAS UNO

Ciertamente cada año esta
mos aumentando el número de 
donaciones pero, por el con
trario, el número de nuevos 
donantes decrece a marchas 
forzadas. Nuestra gran familia 
no crece, a pesar de que nue
vos objetivos a cubrir exijan

ANGEL-PABLO ROMAN FRESNILLO
Secretario general de la Hermandad de Donantes de Sangre

La sangre es muy necesaria en las operaciones. peñ al o s*

del apoyo y la constancia de 
todos. Tenemos que lograr 
entre todos que no exista una 
sola familia segoviana sin 
contar entre sus miembros, al 
menos, con un donante de 
sangre; que cada donante trai
ga, durante 1992, otro donan
te.

Yo sé que a vuestro lado está 
ese familiar, amigo o compa
ñero de trabajo que también 
quiere pertenecer a este cívico 
y responsable grupo de volun
tarios, pero no sabe cómo, o no 
se atreve. Tráele contigo, se
guro que te lo agradecerá.

Por eso el mensaje y reto del 
92 lo tenemos claro: ven pron
to a nuestra Hermandad y no 
vengas solo; te esperamos, os 
esperamos. Absolutamente 
todos somos necesarios.

Queridos amigos, hagamos 

circular la noticia, hagamos 
rodar la bola de nieve -yo ya 
soy donante de sangre... ¿y 
tú?— llevemos a todos la noble 
idea y el elevado deseo de 
ayudar a los demás. Todos 
podemos contribuir a resolver 
un problema que es de todos.

En la Hermandad hemos 
comenzado una nueva etapa 
que hemos emprendido jun
tos, todos los organismos rela
cionados con la Hemoterapia, 
sea un nuevo reto en la dinámi
ca de servicio que, unidos, 
debemos imprimir a esta gran 
obra, como garantía de resolu
ción de los impedimentos que 
todavía subsisten, para lograr 
la total y absoluta cobertura 
hemoterápica con aportes al
truistas que Segovia y España 
nos demandan. Muchas gra
cias.

La doble moral 
de Jambona

ANA VIRSEDA DE ANDRES 
____________ Sec. Ecología

Una vez más, el Sr. Jambrina 
utiliza las grandes palabras para 
sustituir su incapacidad de ges
tionar los problemas medioam
bientales de nuestra región.

En este caso han sido unas 
recientes declaraciones en Se
govia, donde anunciaba que 
trasladará los acuerdos alcanza
dos en la Conferencia Mundial 
de Medio Ambiente y Desarro
llo de Brasil al programa políti
co de su Consejería.

Sin duda alguna hay que cali
ficar estas afirmaciones como 
demagógicas y pretenciosas, y 
sumarlas a las declaraciones 
que habitualmente realiza en los 
medios informativos.

El exponente más claro de su 
“doble moral ecológica" es el 
observar las importantes sumas 
económicas que destina a la or
ganización de congresos, semi
narios y comités sobre Medio 
Ambiente, para luego hacer 
caso omiso en su política diaria 
de las conclusiones o recomen
daciones extraídas de estos mis
mos encuentros.

OPORTUNISMO

Problemas como la calidad de 
nuestras aguas, la contamina
ción provocada por los residuos 
ganaderos, los vertidos incon
trolados, los incendios foresta
les o las agresiones continuas a 
nuestros espacios naturales son 
uan constante amenaza para 
nuestra calidad de vida que per
manecen sin resolver.

■ Los castellano-leoneses que
remos que la voz de nuestra 
región se oiga en Río de Janeiro, 
pero ante todo y sin necesidad 
de irnos tan lejos exigimos al 
Gobierno del Partido Popular en 
nuestra régión, menos propa
ganda oportunista del consejero 
Jambrina y más soluciones efi
caces al progresivo y alarmante 
deterioro ambiental de nuestro 
patrimonio natural.

“Donamalio”, erre que erre
ANGEL BALLESTERO DIEZ

No era mi intención contestar 
al ex clérigo de Mozoncillo, 
Amalio Salvador, “Donamalio” 
en lo sucesivo. Pensando que el 
que calla otorga, me tomo el 
derecho de réplica y paso a darle 
algunas objeciones de su escrito 
del día 20 de mayo, que si bien es 
verdad nunca me ha importado 
lo que decía, han sido tantas y 
tantas las veces criticable en su 
forma y estilo, que hoy es lo que 
me mueve a contestarle:

1 .® “Donamalio”, con su es
crito se califica usted solo: Los 
que le conocemos nos ratifica
mos en la opinión que tenemos 
de usted, y los que no le conocen, 
no se pierden nada.

2.e Es usted muy libre de 
opinar lo que quiera (siempre y 
cuando hable racional y civili
zadamente), pero ha de contem
plar la posibilidad de que algu
nos, entre los que me encuentro, 
cansados de sus esperpénticas 
excentricidades, puedan dar una 
réplica.

3 .2 Me recuerda al toro de 
una ganadería de reses bravas, 
con sangre Albaserrada, corni
veleto, cárdeno y bragado, que 
con el transcurrir del tiempo y 
como consecuencia de la edad, 
ha mutado hacia tordo y meano, 
que por falta de encaste y noble
za nunca llegó a ir a una plaza.

4 .2 No dudo de sus conoci
mientos humanísticos, que por 
los años cincuenta adquirió en el 
Seminario Conciliar Diocesano 
de Segovia, pues me consta que 
el profesorado era bueno, pero le 
aconsejaría que los empleara 
para el bien de la comunidad. De 
lo que para otros fue y es una 
vocación (entre los que se en
cuentra un hermano mío), usted, 
tristemente, hizo un lucrativo 
oficio.

TORPEZA

5 2 Usted ha sido y es un mal 
agricultor, torpe sería no reco
nocerlo. Plantó frutales en

Mozoncillo en grandes exten
siones, como si no conociera los 
rigores del clima; compró un 
rebaño de ovejas para explotar
las intensivamente, y eso no se le 
ocurre a ningún pastor de la 
provincia; hizo unos edificios 
muy caros para vacuno de carne, 
costándole mucho amortizarlos 
y como usted volvió bucólica
mente al campo, se hizo una 
“mansión” en la propia finca de 
recreo que, posiblemente, tam
bién querrá meterla en la cuenta 
de explotación del vacuno de 
carne.

En una palabra, usted no pue
de decir que fue cocinero antes 
que fraile, sino, justamente, 
todo lo contrario.

Termino, “Donamalio”, di- 
ciéndoleque, en los tiempos que 
corren, democráticamente ha
blando, “a Dios gracias, nadie 
tiene bula”, que piense en la 
posibilidad de que, al menos 
alguna vez, “donde las dan las 
toman” y finalizo recordándole 
que “el que se pica, ajos come".

EDIFICIO BOLONIA
EN LA GRANJA DE SAN ILDEFONSO (Segovia)

ENTREGA: Julio 92
Distintas superficies, todas exteriores. Piscina, jardín.

Facilidades de pago.
INFORMA: 91 / 576 22 00

MICROALL, S.A.
Por acuerdo de la Junta General Ex

traordinaria y Universal, celebrada el 
día 22 de abril de 1992, se acordó por 
unanimidad lo siguiente.
1Transformar la Sociedad Anó

nima en Sociedad Limitada.
2 .’ Modificaryadaptarsus estatu

tos sociales a lo previsto por la Ley 
19/1989.

En Segovia, a 4 de mayo de 1992.
EL PRESIDENTE

Joferal, S.L.
Lxi Junta de Socios acordó 
el traslado de domicilio a 
calle Liebre, 12, en Navas 
de Riofrío, Segovia, en su 
reunión del día 8 de Mayo 
de 1992.

EL ADMINISTRADOR

M.C.D. 2022
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Para ellos, los mercados al aire libre no obstaculizan a las estructuras comerciales

Los vendedores ambulantes piden el 
Azoguejo como espacio para mercado

Los más de 180 vendedo
res ambulantes que instalan 
sus puestos en el mercado de 
Los Huertos piensan en el 
Azoguejo como lugar ideal 
para una nueva ubicación de 
esta tradicional zona comer
cial. Para este colectivo de 
comerciantes, los mercados 
al aire libre no obstaculizan 
a las estructuras comerciales 
de la ciudad.

_____________________ M.GALINDO
El Colectivo de Vendedores 

Ambulantes ha mantenido al
gunas reuniones con los res
ponsables municipales para 
estudiar el cambio de ubica
ción del mercado de los jueves, 
debido a los problemas de trá
fico que ocasiona en esa zona. 
Para el Ayuntamiento, la idea 
era trasladar la venta ambulan
te a la Huerta del Seminario, 
opción que ha sido rechazada 
por los vendedores ambulan
tes. “No estamos dispuestos a 
consentir —dijo uno de los 
representantes del colectivo— 
que se nos meta en un corral 
donde no corre el aire, no hay 
condiciones de salubridad y 
además no cabríamos todos”.

Para el colectivo, lo más 
idóneo es recuperar el Azo
guejo como espacio para mer
cado, ya que esta zona ha al
bergado tradicionalmente este 
tipo de comercio en Segovia.

“Nosotros —dijo el porta
voz— daríamos toda clase de 
facilidades para instalamos 
allí, y esta medida podría co
menzar a llevarse a cabo desde 
el próximo jueves si el 
Ayuntamiento quiere. Sería 
una forma de poder realizar el 
tan esperado corte de tráfico

El paro descendió en abril en Segovia por 
primera vez en lo que va de año

------------------ JESUS MARTINEZ CALLE
Se rompió en el mes de 

abril la tendencia alcista ex
perimentada por la cifra de 
parados desde que comenzara 
el año 1992.

El número de desempleados 
registrado en la provincia de Se
govia fue de 3.232, es decir, 133 
menos que en marzo, lo que su
pone un descenso de un 3,95 por 
ciento.

La razón de esta baja en las 
listas de parados hay que buscar
la en la disminución de las tasas 
de paro en sectores importantes 
como el agrícola (-19,22 %) o el 
de la construcción (-9,69 %).

El mdice de desempleo 
provincial se situó de esta mane
ra en el 5,29 %, por tanto 0,22 
menos que en marzo.

También a nivel nacional bajó 
a tasa de desempleados durante 

este último mes. El paro descen- 
/d un 1,76%, registrándose un 
•ndice de un 15,11% sobre la 
Población activa.

El Mercado de los Huertos podría cambiar de ubicación. peñ al o s a

bajo el Acueducto, y recuperar 
este espacio para los peatones 
y el pueblo segoviano”.

DESCONOCIMIENTO

Por otra parte, los vendedo
res ambulantes expresaron su 
malestar por las afirmaciones 
del consejero de Fomento de la 
Junta, Jesús Merino, que seña
laba que la venta ambulante no 
debe permitirse en las capita
les y centros urbanos.

Por sectores económicos, 
además de las bajas importantes 
experimentadas por la construc
ción, -22 (205), y la agricultura, 
-59 (248), descendió el número 
de parados dentro de la rama de 
servicios, -54 (1.795).

Prácticamente insignificantes 
son las modificaciones produci
das en el campo de la industria: 
+5 (528) y sin empleo anterior, 
-3 (456).

NIVELES ACADEMICOS

En cuanto a la clasificación de 
los desempleados por niveles 
académicos, espectacular ha si
do el descenso registrado en 
aquellos parados que sólo po
seen el certificado de escolari
dad: -77 (941).

Bajas importantes experi
mentaron los grupos de EGB y 
FP1, -38 (1.269), y BUP y FP2, 
-30 (557).

En estudios primarios conti
núan siendo dos las personas que 
no encuentran trabajo, mientras

“Parece mentira —dice el 
representante del colectivo— 
que este señor ocupe el cargo 
que tiene con el desconoci
miento tan grande que mani
fiesta de la realidad. Somos más 
de 35.000 personas las que vivi
mos de la venta ambulante en la 
región, que pagamos unos altos 
impuestos a los ayuntamientos; 
los cuales generan unos impor
tantes ingresos que no son para 
olvidar. Si el consejero analiza 

El paro retrocedió, sobre todo, en el sector de la agricultura. peñ al o s a

que con título de grado medio 
son ya 219 los desempleados 
(+9) y con título de grado supe
rior 244 (+3).

POR EDADES

En grupos de edad se 
establecieron descensos signifi
cativos en menos de 19 años, -25 
(200); de 20 a 24 años, -33 (721); 

los impuestos que nosotros pa
gamos y los que pagan otros 
industriales, a ver quién tiene 
más derechos”.

Los vendedores ambulantes 
rechazan la idea del peijuicio a 
otras zonas comerciales, seña
lando que la venta al aire libre 
es perfectamente compatible 
con éstas, y en algunos casos 
puede cooperar a mejorar las 
ventas de las zonas en las que 
se sitúan los mercados.

30 a 34 años, -20 (473); y de 35 
a 39 años, -29 (285).

MAS MUJERES

Continúan siendo más las 
mujeres paradas que los hom
bres. Las 2.274 (-34) féminas 
que siguen sin encontrar un em
pleo casi triplican a los 958 (-99) 
varones desempleados.

Correos recibió 
en 1991 un 
total de 124.706 
reclamaciones
_____________________________ A.M.

Durante 1991 fueron forma
lizadas 124.706 reclamaciones 
oficiales de un total de 174.3 
millones de productos corres
pondientes a envíos certifica
dos, valores postal exprés y gi
ros cursados por Correos y Te
légrafos, según una respuesta 
del Gobierno al diputado por 
Segovia, Javier Gómez Dar- 
mendrail, del Partido Popular 
(PP).

Del total de los envíos recla
mados, resultaron localizables 
92.851, con incidencias 15.040 
y están en tramitación 16.815. 
Por consiguiente, el porcentaje 
de reclamaciones formuladas 
sobre el total de envíos cursados 
resultó ser el 0,07%, de las que 
el 0,06% fueron resueltas favo
rablemente y quedaron sin resol
ver, procediéndose al pago de las 
indemnizaciones reglamenta
rias, el 0,01%.

En la misma respuesta, el 
Gobierno asegura que siempre 
que se formula una reclama
ción se llevan a cabo indaga
ciones a lo largo de todo el pro
ceso a que son sometidos los 
envíos y que permanentemente 
se adoptan medidas para elimi
nar las causas que motivan las 
reclamaciones.

SELLOS

A otra pregunta del mismo 
diputado, el Gobierno asegura 
que no hay intención de que 
desaparezca la venta de efectos 
de franqueo de las oficinas de 
Correos. No obstante, en deter
minadas oficinas y momentos, 
según el Ejecutivo, como con
secuencia del cambio de tari
fas, se ha podido carecer de 
algún valor concreto, siendo 
necesario efectuar combina
ciones de otras valores hasta 
alcanzar la tarifa correspon
diente al envío.

Asimismo se afimia en otra 
respuestaque el organismo autó
nomo de Correos y Telégrafos 
tiene previsto mejorar las medi
das de seguridad de las oficinas 
principales y de las técnicas que 
lo precisen, siempre de acuerdo 
con las posibilidades presupues
tarias.

RUINA

Por otro lado, los senadores 
del PP por Segovia, Jaime Ro
dríguez, Pedro Antonio Hernán
dez y Clemente Sanz Blanco han 
preguntado al Gobierno si consi
dera que el edificio de la calle 
Capuchinos Alta, número siete 
(antigua Zona Militar) , de im
portante valor histórico, tiene 
que entrar en ruina total para in
tervenir. Asismismo quieren 
conocer si en una ciudad histó
rica, Patrimonio de la Humani
dad, y en zona de turismo, el 
Gobierno considera aceptable 
que un edificio de valía esté 
protegido por vallas municipa
les, a la vista de turistas, como 
ejemplo de desidia y abandono. 
Los mismos senadores pregun
tan sobre las razones para que 
la escala de ingenierías técni
cas aeronáuticas fue decretada 
“a extinguir”.

M.C.D. 2022
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Presentada la reedición de los Estudios de Vergara

El biógrafo de Proust, homenajeado en 
el congreso sobre el químico francés

Leandro Silván, catedrático de Química y autor de la 
más completa biografía sobre Louis Proust fue homenajea
do ayer en el marco del congreso internacional que sobre 
el científico francés se celebra en Segovia. Durante el home
naje fue presentada la reedición de la biografía y de los 
Estudios Científicos de Vergara.

____________ ANGELICATANARRO
Congresistas, autoridades 

académicas y militares y rep
resentantes de la Sociedad 
Bascongada de Amigos del 
País homenajearon ayer en la 
biblioteca de la Academia de 
Artillería al profesor Leandro 
Silván, cuya obra sobre Louis 
Proust, se ha recuperado en el 
marco del congreso interna
cional sobre el científico fran
cés.

A pesar de su avanzada edad 
—nació en Madrid en 1900— 
Leandro Silván se trasladó de 
San Sebastián a Segovia para 
acudir a este acto que tuvo co
mo marco el mismo lugar en el 
que realizó sus investi
gaciones sobre la Química del 
XVIIL

DE VERGARA A PARIS

Leandro Silván pasó diez 
años de su vida rastreando la 
figura de Proust en Vergara, 
Madrid, Segovia y París. Para 
un profesor de Química no po
día pasar desapercibida esta fi
gura que junto a Dalton y La- 
voisier inauguran la era mo
derna en esta parte de la cien
cia. “Con ellos —afirma Sil
ván— se da el paso de la alqui
mia a la química”.

El inicio de sus obras coinci

de con la entrada en la So
ciedad Bascongada de Amigos 
del País en la que lleva 48 
años. El primer libro que vio la 
luz fue “Los Estudios Científi
cos de Vergara a fines del siglo 
XVIII”, basado en la labor que 
Proust realizó en el Seminario 
de la citada localidad guipuz- 
coana.

“De aquella obra me sobró 
mucha documentación y deci
dí seguir investigando. Me 
trasladé a Madrid y después a 
Segovia donde completé la 
historia de Proust, en particu
lar sus aspectos familiares que 
hasta entonces me eran desco
nocidos".

Más tarde, el Ministerio de 
Educación Nacional le envía a 
Francia durante dos meses, 
tiempo en el que ultima en An- 
gers, ciudad en la que nació 
Proust, y en París su trabajo de 
documentación.

Esta biografía que sigue 
siendo citada por los investi
gadores como la fundamental 
sobre Proust estaba agotada y 
era prácticamente inencon- 
trable.

La Sociedad Bascongada de 
Amigos del País ha promovido 
su reedición en facsímil au
nando en un mismo volumen 
los Estudios de Vergara.

Entrega de una placa conmemorativa a Leandro Silván. PEÑALOSA

AGRADECIMIENTO

La reedición fue presentada 
durante el acto de ayer por José 
M- Aycart Orbegozo en repre
sentación de la Sociedad, a la 
que avalan más de doscientos 
años de existencia (fue creada 
por el conde de Peñaflorida en 
1765) y a la que dan continui-

dad los 900 socios con que 
cuenta actualmente.

Las palabras de Aycart fue
ron precedidas por la bienve
nida del directoren funciones de 
la Academia. También intervi
no el catedrático Ramón Gago, 
continuador de la obra de Lean
dro Silván a quien rindió un ho
menaje de agradecimiento.

Una persona 
resultó muerta 
en accidente 
de tráfico
_____________________________ A.S.

José Ramón Alvarez Martín 
resultó ayer muerto al salirse de 
la calzada el vehículo en el que 
viajaba como conductor y único 
ocupante.

El accidente tuvo lugar en la 
carretera N-VI, en el término 
municipal de Martín Muñoz de 
la Dehesa, cuando el turismo 
matrícula de Valladolid 7722-M 
dejó la carretera por el lado iz
quierdo, atravesando la mediana 
de la autovía.

Una persona sufrió también 
heridas de gravedad al salirse 
el vehículo en el que circulaba 
por el margen izquierdo de la 
vía chocando contra un edifi
cio. Este incidente de tráfico 
ocurrió en la travesía de Nava 
de la Asunción, y como conse
cuencia del mismo resultó he
rido grave un ocupante y heri
do leve su conductor.

TRES DETENIDOS

Tres personas han sido deteni
das en los últimos días como pre
suntas autoras de la utilización 
ilegítima de un vehículo a motor 
ajeno.

R.E.N. y A.B.J., de 31 y 39 
años, pasaron a disposción judi
cial por circular por la N-603, en 
el término municipal de El Espi
nar, en un Seat 600 que había 
sido sustraído a una vecina de 
Segovia.

También fue detenido en la 
N-VI, en el término municipal 
de Guadarrama, J.E.G., de 23 
años, por conducir una furgo
neta matriculada en Avila que 
había sido robada en dicha ca
pital.

El donostiarra Joaquín 
Fernando ganó el Concurso 

de Coctelería de Segovia
_______ ______________________ AS

El donostiarra Joaquín Fer
nando consiguió imponerse en la 
XIX edición del Concurso de 
Coctelería “Ciudad de Segovia", 
dentro de la modalidad destina
da a jefes de bar.

Femando se impuso a los 
otros once finalistas tras una in
teresantísima competición, en la 
que fue necesaria, incluso, la 
disputa de un desempate para 
decidir los primeros puestos.

El ganador conseguía de esta 
forma repetir triunfo en el con
curso, por delante del segoviano 
Victorio Jiménez, quien un año 
más se quedó muy cerca del títu
lo, ocupando la tercera posición 
el santanderino Juan Gutiérrez.

No lo tuvo nada fácil, en esta oca
sión, el jurado calificador, pues entre 
el primer y el quinto clasificado tan 
sólo hubo tres puntos de diferencia.

Los segovianos respondieron a 
la llamada que días atrás realizaba 
Francisco García Borregón, presi
dente de la Asociación Provincial 
de Camareros, entidad organiza
dora del concurso, para que pre
senciaran en directo las evo
luciones del certamen.

Las tres jomadas de competi
ción fueron seguidas con enorme 
interés, destacando las aproxima
damente 400 personas que asis
tieron ayer a la gran final.

DIRECTOR DE TURISMO

Esta XIX edición del Concur-

PEÑALOSA

Los ganadores del concurso junto al presidente de los camareros.

so de Coctelería “Ciudad de 
Segovia" fue clausurada ayer 
por la noche en el transcurso de 
una cena ofrecida en el hotel 
Puerta de Segovia, y a la que 
acudieron, además de repre
sentantes del Ayuntamiento, la 
Diputación y la Delegación de la

Junta en Segovia, el director ge
neral de Turismo, José Pablo Re
dondo Lagüera, el presidente de 
la Federación Castellano-Leo
nesa de Hostelería, Angel Velas- 
co, y el presidente de la Agnipa- 
ción de Industriales Hosteleros 
de Segovia, José Luis Lodeiro.

Falleció el 
notario jubilado
Antonio de Ugarte
______________________________AS.

Antonio de Ugarte España, 
que durante muchos años estu
vo ligado a nuestra provincia, 
falleció el pasado martes des
pués de asistir a una comida en 
compañía de quienes fueron 
sus compañeros de carrera ju
dicial.

Tras ejercer como juez co
marcal en esta provincia y 
aprobar la oposición de nota
rías, Ugarte dedicó su vida co
mo fedatario público hasta su 
jubilación en 1987.

Con estas líneas, expresa
mos a la familia del finado 
nuestro testimonio de condo
lencia, recordando la persona
lidad de un hombre que destacó 
por su afabilidad y capacidad 
de trabajo.

Utó ^Pórtico ^eal -
Restaurante Club Lago, S.A.

PROGRAME SU BANQUETE
Teléfono 44.08.36 

EL NOBLE ESTILO DESEGOVIA

Por acuerdo de la Junta General Ex
traordinaria y Universal, celebrada el día 
22 de abril de 1992, se acordó por unani
midad lo siguiente:

1* Transformar la Sociedad Anóni
ma en Sociedad Limitada.

2.® Modificar y adaptar sus estatu
tos sociales a lo previsto por la Ley 19/ 
1989.

En Segovia, a 4 de mayo de 1992. 
EL PRESIDENTE

TI 434600 
SEGOVIA

El mejor sitio para
BODAS Y BANQUETES

Pida precios
CASA DUQUE B 43 05 37

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGO VIA
Viernes 22 de mayo de 1992 SEGOVIA 5

El cereal y el sector ganadero, los sectores más afectados

ASAJA valora las pérdidas por 
sequía en 11.300 millones

La Asociación Agraria de Jóvenes Agricultores de Sego- 
via (ASAJA) ha valorado hasta el momento las perdidas por 
sequía en la provincia en 11.300 millones de pesetas, de las 
cuales el agricultor solamente cobrará un 25 por ciento en 
concepto de seguros. El cereal y la ganadería son los sectores 
más afectados por la falta de agua.

_____________________M.GALINDO
El desglose en cifras de las 

pérdidas evaluadas por ASA
JA sitúa al sector cerealístico 
con 8.384 millones de pesetas, 
después el ovino con 1.710 mi
llones y el vacuno con 1.280 
millones. De todas estas canti
dades tan sólo están asegura
das el 50 por ciento; y a su vez, 
el agricultor sólo cobrará el 50 
por ciento de las cantidades es
tablecidas, lo que significa que 
el agricultor segoviano sóla- 
mente cobrará unos 2.100 mi
llones de pesetas.

“No podemos criticar a 
aquellos agricultores que no 
han asegurado sus cosechas — 
dijo Eloy Torán, de la ejecuti
va provincial de la organiza
ción agraria— por que los ren
dimientos máximos exigidos 
en ellos son inaceptables y al 
agricultor no el atrae el seguro 
porque no va a obtener el pro
ducto necesario para la cober

UGT asegura que se han comprometido con la 
huelga el 70% de los empleados públicos

_____________ AURELIO MARTIN
El secretario de acción 

institucional de la federación 
estatal de UGT, Manuel Quin
tero Saavedra, ha afirmado esta 
mañana en una conferencia de 
prensa en Segovia que, al día 
de hoy, por las adhesiones de 
comités y delegados recibidas, 
“están comprometidos en la 
huelga del 28-M el 70% de los 
empleados públicos”.

Para Quintero, el llamado 
“decretazo” de reforma del 
INEM conllevará muchos 
perjuicios para la Administra
ción pública, en su conjunto, 
ya que es una empresa que 

tura”.
En la ganadería, los ganade

ros se verán obligados este año 
a sustituir el complemento ali
menticio para sus reses a base 
de la compra de paja o pienso, 
lo que hará que cada ganadero 
invierta unas 10.000 pesetas 
por oveja y 35.000 pesetas por 
res vacuna en este aspecto.

SITUACION LIMITE

Por su parte, el presidente de 
ASAJA, Manuel Sanz Gil, hi
zo especial hincapié en la ex
tremadamente delicada situa
ción del sector lácteo, acusan
do a las centrales lecheras de 
“hacer lo que les da la gana” 
con el producto de los ganade
ros". En este momento, las 
centrales lecheras nos están ro
bando algo que nos pertenece, 
porque del 0,4 de grasa exce- 
dentaria de la leche que envia
mos, ellos lo utilizan para 
derivados lácteos sin pagar a 

tiene en 17% de precariedad de 
empleo.

“ Además —añadió— es el 
comienzo de otras medidas que 
se pondrán encima de la mesa 
bajo la protección de los acuer
dos de Maastrich, como la sani
dad, la movilidad geográfica, la 
reducción de organismos oficia
les y públicos, la deliberación de 
la gestión de la Administración. 
O sea, la privatización de los 
servicios públicos”.

Preguntado si puede haber 
marcha atrás en la huelga, que en 
la Administración pública se 
centrará entre las 8.00 y las 
12.00 horas del 28-M, Quintero

Manuel Sanz Gil. peñ al o s a

los ganaderos una peseta. Ade
más no existe un control de 
calidad ni de cantidad de los 
productos lácteos en frontera, 
con lo cual está entrando leche 
de la que no sabemos su proce
dencia".

Asimismo, se refirió en rtér- 

ha asegurado que “tal y como 
está la conciencia de los emplea
dos públicos, es difícil que ésta 
se evite”. “El único motivo de 
suspensión y, como está la 
situación no lo creo —dijo—, 
es que el Gobierno y el partido 
que lo sustenta, de una sola vez 
por todas, quieran volver a la 
cultura de la negociación y del 
consenso, que rompen hoy con 
hechos consumados, como sa
car los decretos rápidamente 
(...) y cuando están en el Par
lamento dicen que los sindica
tos somos antidemócratas por
que estamos contra el Parla
mento de la nación.” 

minos muy duros a la situación 
de las jubilaciones agrarias, 
manifestando que la Seguridad 
Social “está llevando a los agri
cultores al suicidio”, permitien
do que continúen trabajando en 
precarias condiciones de salud y 
con una pensión exigua.

POLICIA

Por otro lado, la ejecutiva pro
vincial del Sindicato Unificado 
de Policía (SUP) se solidariza con 
los trabajadores en sus rei
vindicaciones del 28-M y dice que 
no podrá paiticpar en la huelga 
“por la discriminación que este 
colectivo padece en relación con 
otros trabajadores en cuanto tene
mos prohibido por ley el derecho 
a huelga”. El SUP asegura su ac
titud profesional ese día será cum
plir con la obligación de proteger 
los derechos y libertades recono
cidos en la Constitución y garan
tizar la seguridad ciudadana.

CCOO protesta 
por el adelanto 
de la jornada 
única en EGB
_____________________________ AJ.

El Sindicato de Enseñanza de 
CCOO de Segovia ha expresa
do, en un comunicado remitido 
a los medios informativos, su 
malestar por el adelanto en la 
entrada en vigor de la jomada 
única para el alumnado de EGB. 
Decisión que según el citado sin
dicato ha sido tomada unilateral
mente por el Ministerio de Edu
cación que los profesores pue
dan dedicar tiempo a la adapta
ción de los program as a la Refor
ma.

“Dicha decisión —afirma 
CCOO— ha sido tomada unila
teralmente sin negociación pre
via con los sindicatos, sin reque
rir —al ser una modificación del 
Plan de Centro— acuerdos pre
vios de los claustros y de los 
consejos escolares”.

CCOO afirma, por otra par
te, que hace un año que pidió al 
Ministerio “la negociación de 
un plan de formación de cen
tros que permitiera al profeso
rado ir trabajando las adapta
ciones curriculares exigidas 
por la Reforma. De haber aten
dido el MEC esta petición no 
tendría ahora que modificar el 
horario escolar en EGB adelan
tando en varios días la jomada 
única”.

Una auténtica Reforma exigi
ría —según CCOO— la amplia
ción de los planes de formación 
del profesorado, al tiempo que 
denuncia que el presupuesto que 
España dedica a la Enseñanza 
está muy por debajo de la media 
europea. “La desorganización e 
imprevisión de la Administra
ción y esta insuficiencia 
presupuestaria —añade el sindi
cato— explican esta chapucera 
medida”.

MAPA ESCOLAR

Por su parte, los senadores del 
PP Jaime Rodríguez, Pedro A. 
Hernández y Clemente Sanz han 
preguntado al Gobierno por el 
mapa escolar de la provincia de
rivado de la Logse, así como por 
el número de unidades de EGB 
que se pretenden suprimir en Se
govia y provincia hasta la entra
da en vigor de forma completa 
de la citada ley y por las alterna
tivas que el MEC dará a las su
presiones.

COMBINACION GANADORA

Motor Segovia, S. A.
Polígono Industrial. C/ Quedarrsme, 14
Teléfono 43.71.62
*OOO6 ■ Segovia

Agentet en

i CUELLAR TOMAS AGUADO
i CANTALEJO: LUIS LOBO
1 TUREGANO: FERMIN HERRERO1 NAVA ASUNCION JUAN MAESTRO 
B CARBONERO TALLERES CARLOS 
■ BOCEGUILLAS AUTO JOCA. S L 
y SAN RAFAEL: TALLERES VIMAR
V SEGOVIA TALLERES CONDADO

EXPRESION
DE GRATITUD

La familia de

D.5 Francisca 
del Pozo Palomo

(q. e. p. d.)

Testimonia por este medio su 
más sincero agradecimiento a 
cuantas personas les manifes
taron su condolencia y les 
acompañaron en el sepelio y 
cultos celebrados por el eterno 
descanso de su alma. Al tiempo 
les comunican que se está cele
brando u n novenario de rosarios 
a las 7,55 de la tarde, en la 
iglesia parroquial de la Santísi
ma Trinidad.

HABITAT LE OFRECE
EL BALCON DE SEGOVIA
CHALET ADOSADOS EN LA LASTRILLA

247 m2 construidos con jardín individual de 200 m2. 
3.000 metros de zonas comunes con gran piscina.

■* 2 salones, 4 dormitorios, 2 baños, aseo, cocina amue
blada, ático-estudio, garaje individual y bodega. 
Orientación mediodía. Preciosas vistas a Segovia.

PRECIOS SORPRENDENTES A MENOS PEI00,000 PTAS7M2

Información diaria, SABADOS y DOMINGOS.
Teléfono 43 37 81 (de 10 a 14 y de 16,30 a 19)

VENDE: HABITAT. PROMOCION ex c l u s iv a

Dr. Gástelo, n9 2. Teléfonos 43 30 10-43 30 01
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CABALLAR
La anterior no ha hecho suficiente efecto

Mañana sábado se

, CUELLAR .
Con un recital de poesía mística y una conferencia

Inaugurada la exposición de arte sacrorepetirán las mojadas
F. DESCALZO

Tal y como mandan los cáno
nes, las mojadas de las reliquias 
de los santos se repetirán de 
nuevo mañana sábado, día 23.

Al no haber hecho suficiente 
efecto las celebradas hace dos 
semanas, se vuelve a implorar 
agua por medio de este sistema, 
que supone la rogativa por exce
lencia. Una vicaría se ha añadi
do a este segundo intento, la de 
Pedraza. Total serán casi treinta 
pueblos (veinte más que en la 
primera mojada) los que acudan 
a realizar el acto litúrgico.

La realización será similar a 
la anterior, aunque se adelantará 
en unos treinta minutos. Se 
congregarán en el Ayuntamien
to los representantes de todos 
los pueblos a las 11 de la maña
na, desde donde se pasará a la 
iglesia. Luego en la dehesa 
boyal se oficiará la misa y moja

SAH1LOEFOHSO
Incluida la retribución del alcalde

El grupo socialista aprobó 
en solitario el presupuesto

A.S.

Los concejales socialistas (7) 
aprobaron en solitario la pro
puesta de presupuestos del equi
po de gobierno para 1992, que 
incluye, por. vez primera, la 
retribución del alcalde 
(4.300.000 pesetas brutas) y de 
los concejales por asistencia a 
pleno y comisiones.

El salón municipal registró 
una buena entrada de público 
que siguió con atención y co
rrección el desarrollo del pleno.

El alcalde, Félix Montes, 
justificó su sueldo alegando que 
la cantidad de problemas del 
municipio y de horas que tenía 
que dedicar a su solución, le ha
cían imposible compatibilizar el

SANTA MARIA LA REAL DE NIEVA

Se celebra la II Semana
de la
MEDIA LUNA

Se ha iniciado la II Semana de 
la Mujer, organizada por el 
centro familiar Caja de Segovia 
y la asociación de amas de casa 
“María del Salto” (delegación 
en esta villa).

Los actos comenzaron con un 
concurso de recetas en el que se 
premiaron los platos mejor pre
sentados, su degustación y su 
economía más barata, o combi
naciones de ésta para segundo y 
tercer puestos.

También se proyectó una pe
lícula con un café-coloquio en 
el Mesón Real; hubo una excur
sión a la villa de Fuentidueña y 
Sacramenia, y tres conferen
cias.

La primera sobre “El medio

da de las reliquias de San Valen
tín y Santa Engracia para diri
girse en procesión de nuevo, por 
las diferentes ermitas, hasta la 
iglesia para hacer la Adoración 
de los Santos.

HASTA TRES VECES

Si este nuevo intento no sur
tiera efecto, se volvería a repetir 
y se uniría la vicaría de Fuente- 
pelayo.

En la pasada mojada hubo 
entre dos y tres mil personas, 
según distintas fuentes. Partici
paron fuerzas de la Guardia 
Civil, Cruz Roja, Protección 
Civil, y asistieron varios repre
sentantes políticos, así como 
diversos medios de comunica
ción nacionales y regionales.

Hace diez años que tuvo lugar 
la última mojada, siendo ésta la 
trigésimo cuarta de las que se 
tiene constancia en documen
tos. 

cargo con su trabajo en la Uni
dad Provincial de Educación de 
Adultos.

Votaron en contra los conce
jales del PP (2), y los únicos 
representantes de las candidatu
ras del CDS, Verde e Inde
pendiente.

Populares y Verde, criticaron 
el conjunto de los presupuestos, 
mientras que los representantes 
centrista e independiente, mani
festaron su oposición a las retri
buciones que no consideran jus
tificadas.

Vecinos y asociaciones pro
moverán una recogida de firmas 
para reclamar contra los presu
puestos, una vez abierto el perio
do de reclamación.

Mujer 
ambiente y el hogar”, en la que 
colaboró el S.A.C. y la Unidad 
Veterinaria de la villa. La se
gunda sobre “La menopausia”, 
y cerrará los actos la diputada 
Loyola de Palacio, el sábado, 
disertando sobre “La mujer en 
las Cortes de Castilla y León”.

CARTELES Y LOGOTIPO

El jurado del concurso de 
carteles y logotipos del VI Cen
tenario, convocado en su día por 
el Ayuntamiento de esta villa ha 
dado su fallo. El ganador ha sido 
Carlos de Dios Santana, con un 
logotipo que representa seis 
arcos del claustro (uno por cen
tenario) y un cartel en el que se 
aprecia la imagen de la Soterra- 
ña emergiendo de la tierra, y un 
capitel del claustro, con el sol.

Uno de los actos celebra
dos en la segunda sesión de 
las “I Jornadas de Arte Sa
cro”, que se desarrollan 
desde el día 9 en el claustro 
del santuario de Santa 
María de El Henar, fue la 
inauguración de la exposi
ción sobre arte sacro ac
tual. Esta segunda sesión se 
completó con un recital de 
poesía mística y una confe
rencia sobre “Aspectos ar
tísticos de las festividades 
eucarísticas en Castilla y 
León”.

S. GUIJARRO

En la exposición inaugu
rada, a la que asistieron todos 
los artistas que exponen sus 
obras, se pueden contemplar 
esculturas, pinturas, cerámi
cas y piezas de orfebrería 
pertenecientes a Gabriel 
Mozas, Premio Nacional de 
Escultura 1991 de cuyo taller 
ha salido una obra reciente
mente adquirida por el Mu
seo de Arte Contemporáneo 
de Madrid; José María Láza
ro, Premio Nacional de Pin
tura 1991 con obra repartida 
por los cinco continentes y 
Antonio Pradales, conocido 
reproductor de cuadros con 
obras en España, Europa y 
América.

También presentan obras 
Javier Herranz, esculturas en 
madera, Lola Hernández, 
con pinturas en museos de 
España y Europa, Diego 
Martínez, que presenta va
rios lienzos de tema religioso 
y Antonio Zúñiga, joyero de 
Valladolid que tiene en la 
Expo de Sevilla varias mi
niaturas con los monumen
tos más representativos de su 
ciudad y presenta en El He
nar bellas piezas de orfebre
ría. Esta exposición perma
necerá abierta hasta el día 
30.

POESIA MISTICA

Tras la inauguración de la 
exposición se celebró un 
recital de poesía mística en 
el que intervinieron María 
Fernanda Lacilla y Manuel 
Domínguez, que recitaron

Hoy comienza la exposición sobre la cigüeña 
blanca que recorrerá ocho pueblos

A. B.

Hoy comienza en Cuéllar la 
exposición didáctica itinerante 
“La cigüeña blanca en Segovia” 
que, organizada por la Sociedad 
Española de Ornitología (SEO) 
en colaboración con la Caja de 
Ahorros de Segovia, recorrerá 
un total de ocho poblaciones de 
la provincia hasta mediados del 
mes de septiembre.

La exposición está compuesta 
por una colección de treinta 
fotografías que reflejan la vida, 
costumbres y problemas con los

Amella López, en un momento de su conferencia. s. g u u ar f o

CUSTODIASobras de Santa Teresa, Fray 
Luis de León, Dámaso Alon
so, Bécquer, San Juan de la 
Cruz, Pedro Salinas, García 
Nieto, Martín Descalzo, 
Takis Varvitsiotis y Feman
do Rielo. El recital se com
pletó con la actuación del 
dúo formado por Luis Mora
les, guitarrista y compositor, 
y Alicia González, soprano. 
Interpretaron ‘ ‘ Canciones 
del poeta místico”, de Fer
nando Rielo con música de 
Luis Morales.

Terminó esta segunda se
sión de las “I Jomadas de 
Arte Sacro” con una confe
rencia de la doctora en arte 
Amelia López Yarto, del 
Consejo Superior de Investi
gaciones Científicas, sobre 
“Aspectos artísticos de las 
festividades eucarísticas en 
Castilla y León”. La confe
renciante manifestó que 
“este tema no está suficien
temente investigado en Cas
tilla y León a diferencia de lo 
que ocurre en otros lugares 
como Barcelona, Valencia o 
Sevilla, sin embargo, conti
nuó, los documentos que se 
han publicado esporádica
mente sobre las mismas, de
muestran que en Castilla y 
León se celebraban con el 
mismo esplendor que en 
otras comunidades. Sus 
magníficas custodias con
servadas son pruebas evi
dentes”, concluyó. 

que se enfienta esta ave migrato
ria para subsistir en la provincia. 
Además, el día de la inaugu
ración de la misma en cada pue
blo, tendrá lugar a las ocho de la 
tarde una conferencia, con 
proyección de diapositivas, a 
cargo del ornitólogo Femando 
Barrio Fuentenebro y el biólogo 
Eduardo Sotolargo.

Tanto la exposición como la 
charla tendrán lugar en los cen
tros culturales y familiares de la 
Caja de Ahorros en dichos pue
blos. El calendario y recorrido

La profesora hizo en su ex
posición un recorrido histó
rico, desde el origen de las 
celebraciones del Corpus 
hasta nuestros días, indican
do cómo estas fiestas eran 
verdaderamente aconteci
mientos no sólo religiosos, 
sino festivos y folklóricos, 
en las ciudades y pueblos 
donde se celebraban. Amelia 
López explicó ampliamente 
cómo era una procesión del 
Corpus Cristi en el siglo 
XVII y los distintos tipos de 
custodia que se han utilizado 
desde las de asiento a las de 
mano.

Apoyando sus explicacio
nes con proyección de diapo
sitivas, citó custodias de 
Segovia, Cuéllar, Sepúlve- 
da, Fuentepelayo y Bocegui- 
llas, además de otras perte
necientes a nuestra comuni
dad autónoma.

La próxima sesión de estas 
“I Jornadas de Arte Sacro” 
tendrá lugar mañana, día 23 
a las 20,30 horas con el si
guiente programa: recital 
“Alma de América”, por 
Luisa María de Payán y con
ferencia sobre “Ciudades 
conventuales”, por Luis 
Cervera Vera, de la Real 
Academia de Bellas Artes de 
San Femando.

de la exposición, que se ha orga
nizado con motivo de la declara
ción de 1992 como Año de la 
Cigüeña Blanca, es el siguiente: 
Cuéllar, del 22 al 29 de mayo; 
Santa María la Real de Nieva, 
del 12 al 19 de junio; El Espinar, 
del 3 al 8 de julio; Prádena; del 
10 al 17 del mismo mes; Sacra
menia, del 31 de julio al 6 de 
agosto; Cantalejo, del 7 al 14 de 
agosto; Montejo de la Vega de la 
Serrezuela, del 17 al 23 del mis
mo mes; y Vállemela de Se- 
púlveda, del 24 de agosto al 10 
de septiembre. -
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El PSOE propone 
la reforma del 
Reglamento de 
las Cortes

Valladolid. (leal).— El grupo 
parlamentario socialista ha pre
sentado una proposición de ley 
para la reforma del Reglamento de 
las Cortes regionales, dirigida a 
mejorar el debate sobre los presu
puestos de la Comunidad y agili
zar la tramitación de las iniciativas 
parlamentarias. El portavoz socia
lista y secretario general del 
PSCL—PSOE, Jesús Quijano, ha 
señalado que la proposición de su 
grupo pretende ser “una iniciativa 
abierta y de carácter positivo para 
dinamizar la actividad par
lamentaria, y solucionar los pro
blemas que se han planteado en las 
relaciones entre la Junta y las 
Cortes de Castilla y León”. Una 
de las novedades que introduce 
la iniciativa del PSOE es la po
sibilidad de presentar enmiendas 
a la totalidad no sólo al proyecto 
de presupuestos en su conjunto, 
sino a una sección o a un servicio 
completo.

La discusión de estas nuevas 
enmiendas en el debate final de 
los presupuestos en el pleno, 
junto a las presentadas al articu
lado y los votos particulares, 
sustituiría, según el PSOE, a la 
acumulación de enmiendas par
ciales que se produce en la ac
tualidad.

GANARA EN INTERES

De este modo, en opinión de 
Jesús Quijano, el debate de los 
presupuestos, “el más importan
te de los que se realizan cada año 
en las Cortes”, dejará de ser una 
dis cusión técnica de poco interés 
para los ciudadanos.

Los socialistas proponen tam
bién que la Junta remita a las 
Cortes cada trimestre el estado 
de ejecución del presupuesto y 
de los fondos estructurales, la 
situación de tesorería y las ope
raciones y modificaciones de los 
créditos autorizados.

Leocadio Suárez, S.A.
ANUNCIO DE ESCISION TOTAL

La Junta General Universal de la Compañía (con C.I.F. A-40001935, 
domiciliada en Cuéllar—Segovia—, C/ Palacio, s/n¡ constituida el 3 de Abril 
de 1965, e inscrita en el Registro Mercantil de Segovia, Tomo 7.9 General, 
Libro 3.9, Sección 3.*, Folio 141, Hoja 34). celebrada el día 19 de Mayo de 
1992, ha adoptado por unanimidad, entre otros, los siguientes acuerdos:

, 1.® AprobarlaescisióntotaldelaCompañía.mediantesuextinciónpor 
disolución sin liquidación, y creación de dos nuevas sociedades, que se de
nominarán 'Colas Leocadio Suárez, S.L* y 'Suárez Alimentación, S.L', a 
las que como beneficiarías se aportará respectivamente, por su transmisión 
en bloque, cada una de las dos masas patrimoniales (activo y pasivo) en que 
se ha dividido el patrimonio de Leocadio Suárez, S.A. y cuyos derechos y 
obligaciones serán —por sucesión universal— adquiridos por las dos 
nuevas sociedades beneficiarías.

2.9 Los elementos del activo y pasivo que se traspasan en bloque a 
cadasociedad beneficiaría, y de las que se deduce su patrimonio respectivo, 
son los que figuran detallados en el Proyecto de Escisión y en los balances 
aprobados e incorporados al mismo.

El tipo de canje es el resultante de atribuir una participación de una de 
las nuevas sociedades, por cada acción de Leocadio Suárez, S.A., sin 
contraprestación complementaria. La presente escisión tendrá efectos 
contables y de participación en beneficios a partir del 1 de Enero de 1992.

3.®, Los acuerdos de escisión se han adoptado conforme al Proyecto 
15 4S^'°n T°tal cJePosltado en el Re9istro Mercantil de Segovia (BORME

4.9 El presente anuncio se publica en cumplimiento de lo dispuesto en 
los artículos 254 y 242 de la Ley de Sociedades Anónimas.

Durante el plazo de un mes, contado desde la fecha del último anuncio 
de este acuerdo de escisión, los acreedores podrán oponerse a la misma en 
■os términos previstos en el art. 166 de la Ley de Sociedades Anónimas.

Los accionistas y acreedores tienen derecho a obtener, y está a su 
^sposición, el texto íntegro de los acuerdos adoptados y el Balance de 
Escisión.
_ Cuéllar, 19 de Mayo de 1992.- EL CONSEJO DE ADMINISTRACION

Las autoridades, durante su visita al recinto de la Feria TELEFOTO EFE

Feria Universal Ganadera de Salamanca

Lucas confía en que permita el 
despegue del sector agrario
Luis Yáñez: “El 92 no es sólo un año de fastos”

El presidente de la Junta, Juan José Lu
cas, hizo ayer en Salamanca una llamada a 
los profesionales agroganaderos de Castilla 
y León, durante la inauguración de la Feria 
Universal Ganadera (FUG), con la espe

ranza de que el aprovechamiento de este 
evento, en la que se conjugan “tradición y 
tecnología”, facilite la apertura de nuevos 
mercados y permita el definitivo despegue 
del sector.

Ayer quedó inaugurada la
Salamanca. (leal).— Lucas 

justificó, en un acto con 
importante presencia de 
público, la celebración de esta 
feria en la capital charra por su 
“impronta americanista y 
tradición ganadera", e hizo 
hincapié en el preocupante es
tado del campo en la región, 
donde la segunda reforma de 
la PAC y la situación de se
quía, con pérdidas “en tomo a 
los 70.000 millones”, están 
ocasionando una “drástica 
reducción de los niveles de 
renta de la población rural”.

El presidente de la Dipu
tación de Salamanca y del 
consorcio de la Feria Univer
sal, José Dávila, denunció que 

esta Feria Universal nace en 
un momento en el que agricul
tura y ganadería se convierten 
en actividades de una “econo
mía precaria que oscurece el 
panorama de numerosas fami
lias, que reclaman el justo de
recho a vivir dignamente de su 
trabajo”.

Dávila excusó la no asisten
cia del Príncipe de Asturias 
por motivo de estudios y de la 
preparación ante las próximas 
olimpiadas, y anunció a leal 
que el presidente del Gobier
no ha asegurado que se des
plazará a Salamanca a lo largo 
del certamen.

DINAMIZAR PROYECTOS

Por su parte, el presidente

Lucas colabora en el programa autonómico

El PP se muestra partidario 
de acelerar los compromisos 

del Pacto Autonómico
Valladolid. (leal).— El Parti

do Popular considera necesario 
que los compromisos adquiridos 
en el Pacto Autonómico se eje
cuten con la mayor celeridad po
sible, y en particular la presenta
ción por parte del Gobierno del 
proyecto de ley de delegación o 
transferencia previsto en el mis
mo, así como la aplicación prác
tica de dicho proyecto.

El PP debate hoy su programa de 
gobierno en materia de política au- 
tMK^nica y local, en una jomada en 
las que lian colaborado Juan José 
Lucas, Mariano Rajoy, Gabriel Ca- 
ñellas, Alberto Ruiz-Gallardón, 
Luis Ramallo, Gerardo Fernández 
Albor y Jaime Mayor Oreja.

Este partido considera necesario 
establecer un modelo cooperativo 
que permita un funcionamiento 
más íntegro del Estado. En este 
sentido, el PPprqiiciaráel consenso 
para poner en práctica el artículo 

de la Sociedad V Centenario, 
Luis Yáñez, afirmó que el 92 no 
es únicamente un año de fastos, 
sino “la excusa para dinamizar 
proyectos en perspectiva”, y 
que las cosas están saliendo 
“razonablemente bien” gracias 
a la movilización del conjunto 
de la sociedad.

El programa de la Feria 
Universal, con un presu
puesto de 3.600 millones, se 
estructura en semanas mono
gráficas, dedicadas al caballo, 
vacuno, toro de lidia, 
avicultura, animales domésti
cos, acuicultura, porcino y ra
zas autóctonas, entre otras. 
Durante el evento, se cele
brarán congresos y confe
rencias científicas.

150.2 de la Constitución, que per
mite a las comunidades autónomas 
gestionar competencias del Estado, 
lo que supondría además la reduc
ción de la Administración central.

En cuanto a la financiación 
autonómica, el Partido Poplar 
propone un acuerdo cooperativo 
de consolidación presupuesta
ria, con descentralización terri
torial del gasto público, que ga
rantice el comportamiento fi
nanciero a medio plazo de todas 
las administraciones públicas.

El PP establece en su propues
ta una “distinción conceptual y 
práctica” entre financiación ga
rantizada (tramo de suficiencia), 
las mejoras en la prestación de 
servicios (tramo de autonomía 
financiera), y los flujos financie
ros con finalidad redistributiva 
para promover el desarrollo de 
los territorios más atrasados (tra
mo de solidaridad).

La Junta estudia 
una posible 
querella contra 
Óctavio Granado

Valladolid. (leal).—La Conse
jería de Fomento estudia la pre
sentación de acciones judiciales 
contra el procurador socialista y 
senador Octavio Granado, ante la 
“gravedad” de Jas manifestacio
nes realizadas estos días en los 
medios de comunicación, en las 
que se acusaba al consejero, Jesús 
Merino, de permitir la corrupción 
en la construcción de una travesía 
en la localidad burgalesa de Cere
zo de Río Tirón. Granado remitió 
una pregunta el 2 de marzo de este 
año acerca de la fecha prevista 
para la finalización de las obras y 
el presupuesto asignado.

Según Fomento, sólo queda re
matar la urbanización de 42 me
tros lineales de aceras, y el presu
puesto, de 46 millones, tuvo que 
incrementarse un 20 por ciento 
para modificar las redes de 
abastecimiento y saneamiento.

La nota de Fomento indica 
que la alcaldesa de Río Tirón, 
Rosario Busto (PP), ha explica
do que el proyecto fue paraliza
do por la anterior corporación 
socialista, y que fue retomado 
por su equipo en 1991.

TELEGRAMAS 
. REGIONALES 
L.......

ABANDONAN EL ENCIE
RRO.— Los nueve guardas 
forestales encerrados desde hace 
diez días en la sede de la Junta, 
decidieron ayer abandonar su 
postura tras la reunión manteni
da con los secretarios generales 
de Presidencia y de Medio 
Ambiente, en la que la Junta se 
comprometió a presentar un pro
yecto de ley para la creación de 
la categoría de técnicos fore
stales en el grupo C funcionarial.

BUSCAN APOYOS A LA 
HUELGA.— Las uniones de 
UGT y CC.OO. de Valladolid 
mantuvieron ayer una serie de 
reuniones con el resto de centra
les sindicales, colectivos.socia
les y partidos políticos convoca
dos para pedir su apoyo al 28— 
M. TU fue la única fuerza política 
que acudió a una reunión a la que 
habían sido invitados todos los 
partidos políticos con repre
sentación en las Cortes de Casti
lla y León.

MANIFIESTO DE ALCAL
DES.— Alcaldes de 33 pueblos y 
entidades locales menores de la 
provincia de Burgos han firmado 
un manifiesto en el que piden a 
todas las administraciones públi
cas que adopten las medidas nece
sarias “para que los jóvenes no 
tengan que emigrar de sus locali
dades y nuestra tierra no siga olvi
dada”.

CALVO ORTEGA.— El 
presidente nacional del CDS, Ra
fael Calvo Ortega, lamentó ayer 
en Valladolid la “actitud distante” 
de la candidatura derrotada en el 
pasado congreso regional y señaló 
que no entendía que las luchas 
intemas del partido no concluyan 
al día siguiente.
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Kissinger pronunció una conferencia en el pabellón holandés

Palmas por sevillanas despidieron 
anoche a los príncipes de Gales

Rojas Marcos recuerda a 
los vikingos en la visita de 

los reyes de Noruega
Palmas por sevillanas des

pidieron anoche a los príncipes 
de Gales en el auditorio de la 
Isla de la Cartuja, en donde pre
senciaron un espectáculo musi
cal antológico de las obras de 
Andrew Lloyd Webber, con el 
que concluyó el Día de Honor de 
Gran Bretaña en la Expo.

Sevilla (Efe).— Acompaña
ban a Carlos y Diana de Gales, 
el ministro de Educación Javier 
Solana, el presidente de la Junta 
de Andalucía, Manuel Chaves, 
y el comisario de la Expo, Emi
lio Casinello, entre otras autori
dades.

Un fuerte contingente policial 
custodiaba el auditorio, donde 

t
LA SEÑORA

D.~ M.-Concepción CalazaAlvarez 
(VIUDA DE M1S1S)

Falleció en Segovia el día 21 de mayo de 1992
A los 90 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos 
y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Sus hijos, Juan-José, Concepción, Luis, Vicente, Palmira, y 

Alicia Misis Calaza; hijos políticos, Angel González, Palmira San 
Juan, Felipa Ayuso, Carmen Galán, Marina Andrés, Pilar del 
Campo, Victoriano Soriano, Marcos de Diego y Valentín Martín; 
nietos, bisnietos, sobrinos y demás familia,

Comunican tan sensible pérdida y agradecerán la asistencia al funeral que, por 
el eterno descanso de su alma, tendrá lugar mañana día 23, a las 10,30 de la mañana, 
en la iglesia parroquial de San Lorenzo. El sepelio se efectuará, acto seguido, en el 
cementerio del Santo Angel de la Guarda.

La misa de privilegio se oficiará el lunes día 25, a las 8 de la tarde, en dicha iglesia.
CASA DOLIENTE: Tanatoño segoviano “San Juan de la Cruz”

llegaron los príncipes, rodeados 
de la nube de fotógrafos que les 
acompañó durante su estancia en 
Sevilla.

La princesa, vestida elegante
mente de rojo, sonreía a los gri
tos de “Diana guapa”, mientras 
que el príncipe Carlos hacía un 
expresivo gesto al contemplar 
las más de 4.500 personas que 
llenaron el auditorio.

Temas musicales tan conoci
dos como “Evita”, “El fantasma 
de la Opera” y “la Obertura de 
Jesucristo Superstar”, fueron in
terpretados por Orquesta Filar
mónica de Liverpool y el Coro 
de la Catedral de esta ciudad.

Los cantantes Michael Ball, 
Sarah Brightman, Lon Saltón y

Dave Willetts interpretaron dis
tintas canciones de las conocidas 
obras de Lloyd Webber conclu
yendo con el famoso tema “Me
mory” de la ópera “Cats”.

Al final, foto y saludo de los 
príncipes con los artistas y fin de 
una visita que concentró a nume
rosos reporteros de la prensa del 
corazón.

Junto a este regia visita, la jor
nada estuvo también protagoni
zada por la presencia del ex se
cretario de Estado norteameri
cano, Henry Kissinger, quien 
pronunció una conferencia en el 
pabellón holandés en la que ad
virtió que Rusia intentará asumir 
“su papel histórico de país domi
nante en la Europa del Este”.

Sevilla (Efe).—■ El alcalde de 
Sevilla, el andalucista Alejandro 
Rojas Marcos, entregó hoy las lla
ves de la ciudad a los reyes de 
Noruega y recordó que los vikin
gos que Uegaron a Sevilla en el 
siglo IX impulsaron la creación de 
las primeras atarazanas de cons
trucción de naves. Los reyes Ha- 
rald y Sonia, que hoy presiden los 
actos del Día de Noruega en la 
Expo 92, fueron recibidos en la 
sede del Ayuntamiento con escol
ta de “maceros” y pasodobles de 
la Banda Municipal, en medio de 
los aplausos de varios centenares 
de curiosos que se habían con
gregado tras la barrera policial.

Al entregarles las llaves de la 
ciudad, Rojas Marcos recordó que 
la llegada de los vikingos “tuvo un 
resultado fructífero para la ciudad 
porque de aquella competencia 
marítima y militar el rey musul
mán Abderramán II construyó las 
primeras naves de construcción 
naval de la ciudad, nuestras que

Rebajan el precio de los vales de 
los aparcamientos de la Expo

Sevilla (Efe).— Los usuarios 
del aparcamiento de la Expo de 
Sevilla podrá comprar, a partir de 
mañana, un vale para tres entradas 
por un precio de 2.000 pesetas, 
con lo que usar tres veces estas 
instalaciones costará 1.000 pese
tas menos que en la actualidad.

Con esta medida se establece 
una tarifa equivalente a la del abo
no de tres días para entrar a la 
Expo, y podrán favorecerse de es
ta ventaja tanto quienes visiten va
rios días el recinto como quienes 
entren y salgan del aparcamiento 
varias veces al día.

En la actualidad, utilizar el 
aparcamiento de la Expo supone 
un gasto de 1.000 pesetas por 
cada vez que se entra en él, aun
que se utilice varias veces en un 
mismo día.

ridas atarazanas”.
Recordó el alcalde que más 

adelante, durante toda la época del 
Descubrimiento, Sevilla tuvo un 
importante comercio con Norue
ga, cuando maderas escandinavas 
llegaban a la ciudad para preparar 
los toneles en los que se enviaban 
los productos a América.

Esta relación tuvo su último ac
to hace unos meses, cuando el al
calde de Oslo regaló a Sevilla un 
gran abeto que —según recordó 
Rojas Marcos— “ha sido colo
cado en nuestro parque más mo
numental y querido, el Parque de 
María Luisa, y quisiéramos que 
sea testigo de la amistad de nues
tros dos pueblos y con todo cariño 
lo vamos a cuida?’.

Los reyes de Noruega firmaron 
a continuación en el Libro de Ho
nor del Ayuntamiento, donde es
tamparon su firma sin ninguna de
dicatoria, y recibieron como rega
lo el libro “Sevilla eterna”, con 
fotografías de la ciudad.

Otra de las medidas que se 
establecerán desde mañana en 
los aparcamientos de la Exposi
ción Universal de Sevilla será 
que la tarifa especial de 500 pe
setas, que hasta el momento en
traba en vigor a partir de las ocho 
de la tarde, será válida a partir de 
las seis y media, con lo que se 
pretende eliminar las aglomera
ciones que se puedan originar 
por el inicio de Expo-noche.

Además, se facilitará a los 
abonados al aparcamiento una 
opción más de llegada al mismo, 
al poder hacerlo por el acceso 
número uno, tras rebasar los 
controles Norte y Sur, medida 
que busca disminuir la presión 
sobre los accesos ya existentes y 
reducir los recorridos a las puer
tas del recinto.

^atie s & EXr^f92
EL MELMT4MJE SEGOVtó

A nuestros lectores les vemos 3 obsequiar quincenalmente con | Si desea participar en este concurso, rellene el cupón adjunto y 
cuatro viajes (desparejas) a la Exposición Universal de Sevilla

CONDICIONES:
Los afortunados disfrutarén de unas vacaciones en la Expo, 
con estancia pagada durante4 días ds jueves a domingo.
Los ganadores se alojarán en confortables habitaciones ubi
cadas en el magnífico Hotel Río Sur (tres estrellas), con aire 
acondicionado, TV color, baño completo.
Opción de traslado en autobuses de lujo con aire acondicio* 

• nado o a bordo de modernísimos aviones Boeing 737 dei 
„......puente aóreo especial Madrid-SevHIa................................... -.....

HALCON
Ezequiel González, 38. Telf. 43 65 62

Colaborador del sorteo

remítalo en sobre cerrado a EL ADELANTADO DE SEGOVIA,
c/ San Agustín, 3. Apartado de Correos n.9 11 

* * *

Válido 
2o 

sorteo
Quedarán excluidos los impresos recibidos con posterioridad al 30 de mayo. 
La lista de ganadores se publicará durante los tres días siguientes al sorteo,
que se efectuará ante notario en dicha fecha.
Apellidos..............................................................
Domicilio............................................................. .
D.N.I Población

Nombre...............
............. Teléfono .
................ C.P.......

Un solo boleto en cada sobre para el concurso “DEJATE LLEVAR GRATIS A LA EXPO'92”
De cara al nuevo sorteo de DOS VIAJES a la EXPO’92 para sendas parejas, que organiza EL ADELANTADO DE SEGOVIA en colaboracicxi con VIAJES HALCON, es importante recordar que cada sobre 
que se envíe debe contener UN SOLO BOLETO, para dar mayores opciones, ya que no serán abiertos nada más que los afortunados. También es imprescindible poner junto a la dirección del periódico la 
Aleación PARA EL CONCURSO DE LA EXPO'92.

M.C.D. 2022
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El MEC ofertará 
en el curso 
92/93 títulos de 
grado medio a 
distancia

Madrid.— El Ministerio de 
Educación (MEC) ofertará por 
primera vez en el curso 92/93, de 
forma experimental y en la mo
dalidad a distancia, los títulos 
profesionales de grado medio en 
Comercio Interior, Auxiliar de 
Administración y Gestión, Ins
talador y Mantenedor Eléctrico 
y Mantenimiento de línea. Se
gún una respuesta del Gobierno 
a una pregunta del diputado so
cialista Rafael Ballesteros, la 
experimentación de esos estu
dios servirá para perfeccionar el 
método y proceder posterior
mente a su generalización.

IDIOMAS

Se ofertará también por el 
mismo sistema la enseñanza ofi
cial de idiomas que se genera
lizará a corto plazo.

El MEC procede igualmente a 
la adaptación de los diseños curri- 
culares de la Educación Secunda
ria Obligatoria y el Bachillerato a 
las características de los estudios 
a distancia y de la población adul
ta, cuya implantación seguirá el 
calendario determinado por la Ley 
de Ordenación General del Siste
ma Educativo (LOGSE).

En experiencias de este tipo, 
añade la respuesta parlamentaria, 
se incluye el programa “A Saber” 
de la cadena autonómica Telema- 
drid, resultado de un convenio 
suscrito en 1990 entre el Ministe
rio de Educación y Ciencia y la 
Consejería de Educación y Cultura 
de la Comunidad Autónoma de 
Madrid para impartir formación 
básica y cultural a alumnos adultos, 
que en su primera edición fue se
guido por más de 16.000 personas.

Solana reconoce que tal vez se equivocó con la jornada intensiva

La Ley de Reforma Universitaria 
estará ultimada antes del verano

El ministro de Educación, 
Javier Solana, anunció esta se
mana ante la Comisión de 
Educación y Cultura del Con
greso de los Diputados que las 
reformas de la Ley de Refor
ma Universitaria (LRU) esta
rán ultimadas en un antepro
yecto antes del verano.

Madrid.— Solana comentó 
las reformas de la LRU, hechas 
públicas el pasado mes de abril 
tras el pleno del Consejo de Uni
versidades, que incluyen la figu
ra del profesor ayudante que po
drá prolongarse durante un pe
ríodo de diez años y admiten la 
posibilidad de compatibilizar la 
plaza de profesor ayudante con 
las becas de formación para per
sonal investigador.

Otras medidas se encami
nan, añadió, a devolver su sen
tido a la figura de profesor aso
ciado y en cuanto al acceso se 
cambiará la composición de los 
tribunales y se fomentará la 
movilidad.

El ministro explicó que la 
jubilación está todavía en proce
so de estudio y destacó que la 
comunidad académica, científi
ca y del Centro Superior de 
Investigaciones Científicas es de 
45.000 personas, además de 
otros 12.000 profesores en for
mación.

El diputado del grupo popular 
Andrés Ollero pidió al ministro 
que se haga de una vez el plan de 
formación del profesorado uni
versitario para no perpetuar la 
figura del PNN y manifestó que 
el sistema de acceso es un híbri
do que no soluciona nada. El 
ministro indicó que las reformas 
son necesarias después de ocho 
años de implantación de la LRU

Javier Solana comentó las reformas de la Ley Universitaria, t el ef o t o ef e

y de los grandes cambios acaeci
dos en la universidad, en donde 
de 1983 a hoy se ha mutiplicado 
por dos el número de estudian
tes, el número de becas por tres 
y el de recursos para estas por 
14,6.

JORNADA INTENSIVA

Además, Javier Solana, dijo 
esta semana, ante las protestas 
surgidas por la implantación de 
la jomada intensiva en los cole
gios públicos de EGB, que “nos 
hemos podido equivocar y si es 
así rectificaremos, pero de todas 
formas se trata de una medida 
extraordinaria sólo para este 
año”.

Solana comentó que en el mes 
de abril mantuvo contactos con 
asociaciones de padres y 
sindicatos sobre la cuestión “sin 
que se pudiera percibir la preo
cupación generada” y pidió dis

culpas a todos aquellos que les 
hubiera podido afectar negativa
mente.

El ministro recordó que la 
medida se tomó ante el inicio de 
la implantación de la LOGSE en 
el curso 92/93 y la necesidad de 
que los claustros de profesores 
reflexionen los últimos días de 
este año escolar sobre ello.

Añadió que en los dos últimos 
años han acudido a cursos de 
formación mas de 80.000 profe
sores, así como los directores de 
los centros y los inspectores de 
Educación.

En lo que se refiere a la 
selectividad especial, puesta en 
marcha el pasado curso el minis
tro comentó que sirvió para 
comprobar que en determinadas 
áreas son mejores las preguntas 
concretas, tanto para el alumno 
como para que el profesor tenga 
más facilidad al corregir.

CAMPUS
La Dirección General de 

Deportes y Juventud de la 
Junta de Castilla y I^eón ha 
abierto el plazo de inscripción 
para niños y jóvenes segovianos 
interesados en participar en acti
vidades de verano. Campa
mentos, albergues, cursos de in
glés en Inglaterra y EEUU con 
becas de la Consejería de Cultu
ra, intercambios juveniles o visi
tas a la Expo son algunas de las 
posibilidades para aquellos que 
tengan entre 8 y 30 años. Las 
actividades se desarrollarán en 
julio y agosto, finalizando el pla
zo de inscripción el próximo día 
30 o los días 5 y 15 de junio, 
dependiendo de las actividades. 
Para más información en la Ofi
cina de Información Juvenil del 
Servicio Territorial de Cultura.

El Centro Europeo de Estu
dios Internacionales organiza 
cursillos y viajes culturales den
tro del XVIII Ciclo de Cultura 
Europea. Las visitas se realiza
rán en el mes de agosto a los 
parques nacionales del Tirol 
Austríaco y Bavier, la Selva Ne
gra alemana y a Alsacia, además 
del Parlamento Europeo en Es
trasburgo. Más información en 
el Gabinete Técnico del Centro, 
Avda. Diagonal,441, 08036, 
Barcelona. Tfho: 235 45 35.

La Escuela Superior de Ex
pertos en Formación de Adul
tos de la Universidad Pontifi
cia de Salamanca, organiza pa
ra julio un curso sobre “Anima
dores Socioculturales” y otro de 
“Profesores diplomados en Edu- 

‘ cación de Adultos”. Cada espe
cialidad está estructurada en dos 
cursos lectivos, con una dura
ción de 110 horas para el prime
ro y 90 para el segundo. Infor
mación en la Secretaría General 
de la Universidad Pontificia o en 
la Secretaría de la Escuela, tfnos: 
(923) 21 22 60 y 21 84 19.

Los jóvenes europeos se 
interesan por conocer la CE

Las universidades proponen la movilidad 
interuniversitaria iberoamericana

Valencia.— El catedrático de 
sociología de la Universidad 
Complutense de Madrid, Ma
nuel Martín, dijo esta semana en 
Valencia que un 72 por ciento de 
jóvenes europeos con edades 
comprendidas entre los 15 y 24 
años “manifiestan un gran inte
rés en conocer la CE y sus acti
vidades”.

Martín, uno de los ponentes 
del “A Congreso Internacional 
¿Qué miras?”, inaugurado en 
Valencia por el conseller de Cul
tura, Andreu López, aseguró que 
en España ha habido un incre
mento muy notorio de las noti
cias referidas a la Comunidad 
Europea. Según el catedrático, la 
CE no puede reclamar para su 
imagen el espacio europeo, 
“porque no abarca toda Europa”, 
aunque reconoció que es más fá
cil escribir o decir integración 
europea que integración comu
nitaria".

Pese a ello, “la proporción de 
comunitarios que identifican co
rrectamente cuales son los paí
ses que están dentro de la CE es 
muy baja y alcanza cifras del 10 

por ciento en Luxemburgo y só
lo del dos por ciento en el Reino 
Unido", aseguró el catedrático 
de sociología.

Los datos aportados por Ma
nuel Martín también indican que 
el 47 por ciento de los europeos 
con edadades compendidas entre 
los 15 y 25 años “lamentarían la 
disolución de la unidad europea”, 
porcentaje que aumenta al cuaren
ta y nueve por ciento en los euro
peos mayores de 25 años.

IMAGEN

Aseguró, asimismo, que 
“existe la necesidad de producir 
una imagen de la Comunidad 
Europea que permita crear unas 
nuevas señas de identidad supra- 
nacionales”, aunque añadió que 
“siendo una ”causa aceptada y 
valorada, la construcción de Eu
ropa no es una cruzada".

Según el catedrático, “en una 
comunidad donde domina la tez 
clara, las gentes de color inmi
grantes pueden llegar a consti
tuir una representación física
mente reconocible de los ’no 
ciudadanos’ de la CE”.

Salamanca.— Las universi
dades españolas reunidas en Sa
lamanca aprobaron una propues
ta de programa, dirigida al Mi
nisterio de Educación y Ciencia 
(MEC), para promover la movi
lidad interuniversitaria iberoa
mericana, según la experiencia 
desarrollada por la Comunidad 
Europea.

Miguel ' Angel Quintanilla, 
secretario general del Consejo 
de Universidades, aseguró en 
rueda de prensa que “la reunión 
nos ha permitido detectar el alto 
nivel de cooperación entre 
universidades españolas y de 
Iberoamérica”.

Precisamente, la primera 
conclusión establecida al térmi
no de las sesiones de trabajo des
taca que la cooperación “ha sido 
notablemente intensa y se ha de
sarrollado fundamentalmente a 
través de relaciones bilaterales 
entre las diferentes instituciones 
universitarias y mediante 
programas de cooperación”.

Los representantes de las 
treinta universidades reunidos 
en Salamanca acordaron, tam-

Los estudiantes podrán acudir a Iberoamérica. ar c h iv o

bién, “proponer a los órganos 
competentes de la Administra
ción del Estado que efectúen las 
actuaciones tendentes al estable
cimiento de un programa multi
lateral de cooperación universi
taria iberoamericana".

El programa propuesto bus
cará “el desarrollo preferente 
de acciones de posgrado", con 
la sugerencia de que aproveche

la experiencia de redes estable
cida en la CE y pueda servir de 
conexión entre los sistemas de 
movilidad universitaria euro
peos y los de movilidad y coope
ración iberoamericanos. El pro
grama también se pretende que 
pueda servir para ampliar e in
tensificar la cooperación univer
sitaria entre Europa y América 
Latina.
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Premio “Félix” a la mejor película europea 1991

“Riff-Raff”: La admirable 
contundencia de Ken Loach

_____________ANDRES P. LLORENTE

Primero fue el premio de la 
crítica del festival de Cannes, 
luego la espiga de plata de la 
Seminci de Valladolid, por últi
mo el anhelado “Félix” a la 
mejor película europea de 1991, 
una insuperable carrera de pres
tigiosos premios que habla muy 
a las claras de la firma fílmica de 
“Riff-Raff’, galardones que 
sin embargo, paradójicamente, 
no han supuesto un éxito comer
cial equiparable al de los más

denuncia realizada con fe y con 
hondura, por la pantalla se pasea 
la tragedia de quienes apenas 
pueden sobrevivir en Londres 
con un mísero salario, pero al 
mismo tiempo Ken Loach im
pregna subrepticiamente las 
imágenes de un humor pene
trante y corrosivo, una comici
dad capaz de descargar tensio
nes y que confiere ligereza a la 
historia a la vez que la hace más 
próxima al espectador.

“Riff-Raff tiene hechuras 
para gustar a todo tipo de públi
co, lástima que su proyección en 
versión original (otro alieciente 
más para el buen aficionado) 
pueda restringir su visión a un 
pequeño círculo de avisados, 
porque merece la pena contem
plar esta dolorida mirada que 
Ken Loach arroja sobre los es
tratos causados por la demole
dora política social de la Ingla
terra de Margaret Thatcher. Una escena de la película con los protagonistas frente a frente.

discretos filmes norteamerica
nos estrenados en Europa.

Bien es verdad que Ken 
Loach no ha buscado nunca la 
comercialidad de su obra cine
matográfica, comprometida 
socialmente con las clases más 
desfavorecidas, pero sí le hu
biera gustado llegara un público 
más amplio. A este respecto sus 
25 años de experiencia como 
director no han conseguido 
exportar su obra más allá de 
unos cuantos festivales y única
mente “Family Ufe” encontró 
un pequeño sitio en el circuito 
marginal de los cineclubes de 
los años setenta.

Así pues es ahora, con 
“Agenda oculta” y “Riff- 
Raff” al alimón en cartelera, 
cuando el cine de Ken Loach 
está gozando de mayor acogida 
y publicidad. Y es lógico que así 
sea porque Loach ha desplegado 
en ellas todo su armamento y 
todo su dominio de las leyes 
narrativas más convencionales, 
con un estilo que recuerda al del 
Costa-Gavras más europeo, 
para ponerlos al servicio de su 
causa, una oposición radical, 
visceral y bien justificada a la 
política social del conservadu
rismo británico.

Y eso es lo más curioso, 
Loach, sin actores conocidos, 
sin una especial espectaculari- 
dad en las acciones, sin los fal
sos reclamos del cine america
no, ha sabido levantar una pelí
cula bastante honesta y honrada, 
pero a la vez fuerte, directa, 
dura, admirablemente contun
dente y por si fuera poco capaz 
de atrapar a los espectadores en 
una trama con visos de docu
mental pero con todo el interés 
que genera la propia ficción.

En fin “Riff-Raff’ es un au
téntico drama henchido de des
esperanzas, una inequívoca

FICHA TECNICA

Director Ken Loach 
Productor Sally Hibbin 
Guión Bill Jesse 
Fotografía Barry Ackroyd 
Música Stewart Copeland 
Montaje Jonathan Morris 
Nacionalidad Gran Bretaña 
Año , 1991
Duración 94 mins.

FICHA ARTISTICA
Stevie Roben Carlyle
Susan Emer McCourt
^em Jimmy Coleman

George Moss
Larry Ricky Toml inson
Kcvin David Finch

Establecimientos MUÑOZ

TUJA DE SEVILLA

0 ANIVERSARIO

VAJILLA IRREPETIBLEUNA

PERECEN, EN SU

• LA VAJILLA “150 ANIVERSARIO” ES UNA 
VAJILLA DE DECORACION NEOCLASI
CA EN COLOR AZUL COBALTO, ESTA 
COMPUESTA POR 56 PIEZAS DE MESA Y 
UN JUEGO DE CAFE DE 27 PIEZAS.

• SU RESISTENCIA Y DUREZA HACEN 
POSIBLE SU UTILIZACION EN MICRO
ONDAS Y LAVA VAJILLAS.

• INCLUYE UN MUEBLE EXPOSITOR DE 
GRAN BELLEZA Y QUE REALZARA, SIN 
DUDA, CUALQUIER RINCON EN SU 
HOGAR.

• EL PRECIO DE ESTA OFERTA EXCEP
CIONAL ES DE 255.000 PESETAS (*), E 
INCLUYE LA VAJILLA, EL JUEGO DE 
CAFE Y UN MUEBLE EXPOSITOR.

(*) LA CAJA DE AHORROS Y MONTE DE PIEDAD DE SEGOVIA LE FINANCIA ESTE IMPORTE EN LAS SIGUIENTES CONDICIONES:

PLAZO EN MESES CUOTA MENSUAL

12 23.257 ptas.
24 12.608 ptas.
36 9.091 ptas.
48 7.358 ptas.
60 6.337 ptas.
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Jueves 21 de mayo de 199220 AGENDA

> CALENDARIO
PARA MAÑANA

Sábado 23 de mayo.
Van 144 días; faltan 222.
Sol: De 6,52 a 21,32 horas.
> SANTORAL
Santos: Desiderio, Epitacio, Eusebio y Basi- 
leo.
> FARMACIA DE GUARDIA
Segovia: Hernández López. Santa Teresa 
de Jesús, 24.
> CINE
Sala Miró: 8 y 11, "Europa*.
Sala Zuloaga: 8 y 11, "Riff-Raff*.

BonoXLoto

PROVINCIAS JTEM.MAX. TEM.MIN. P. L/M2

Valladolid............ 29,5 15,8 0,9
León...................... 27,6 13,7 4,0
Zamora.................. 29,4 14,6 2,6
Salamanca............ 29,8 13,6 IP
Falencia................. 28,3 13,7
Burgos................... 25,6 11,8
Soria...................... 26,0 13,2 0,3
Segovia.................. 27,0 13,4 5,0
Avila...................... 25,2 11,2 0,6

Miércoles, 20

LIGERO DESCENSO DE LAS TEMPERATURAS

Hoy, nuboso a muy nuboso con precipitaciones en forma 
de chubascos tormentosos, en general de intensidad de débil 
a moderada; temperaturas en ligero descenso, con máximas 
entre 24 y 29 grados y mínimas entre 10 y 15 grados; vientos 
del SO, flojos con intervalos de intensidad moderada.

Mañana, nuboso a muy nuboso con precipitaciones en 
forma de chubascos de intensidad moderada y localmente 
tormentosos; temperaturas en ligero descenso; vientos del SO 
de intensidad de débil a moderada.

Martes, 19

8 9 16 42 46 49 Com. 30
Reln. 8

Lunes, 18

3 4 11 21 29 38

Domingo, 17

3 4 6 19 22 30 Com. 12 
Reln. 8

3 19 23 32 33 38|c”r",n3= |

H0I3B
Jueves, 21

14.317

Miércoles, 20

23.331
Martes, 19
04.078

Lunes, 18 Viernes, 15
77.619 38.705

Serle 121

CONFERENCIAS ▼
II SEMANA DE LA MUJER 

EN SANTA MARIA 
LA REAL DE NIEVA

Dentro de la n Semana de la 
Mujer del Centro Familiar “Caja 
de Segovia”, mañana sábado, 
día 23, a partir de las 18 horas, 
conferencia de la diputada del 
PP, Loyola de Palacio sobre “La 
mujer en las Cortes de Castilla y 
León”.

EN LA CASA DEL SIGLO XV

Echauz, pintura. Hasta el 30 
de mayo.

EN EL TORREON DE 
LOZOYA

-"España abierta", 160 foro- 
grafías de dieciséis fotógrafos 
españoles. Hasta el 27 de mayo.

-Alberto Gallegos, pinturas y 
dibujos. Hasta el 31 de mayo.

EN EL ALGUARIN DE ARTE 
ENEBRO

-Manila Clough. acuarelas, 
grabados y dibujos. Hasta el 30 
de mayo.

EN EL CENTRO FAMILIAR 
DE SANTA MARIA 

REAL DE NIEVA

-Gabriel Barroso, talla en ma
dera. Hasta el 30 de mayo.

Cañada
Ingenieros, S.A.

Por la Junta Universal de 
la Sociedad, de 2 de Enero 
de 1992, se acordó, por una
nimidad, transformar la So
ciedad en Sociedad de res
ponsabilidad limitada, bajo el 
nombre de “CAÑADA IN

GENIEROS, SOCIEDAD LI
MITADA”, lo que se informa 
para dar cumplimiento a la 
legislación vigente.

Segovia, 2 de Enero de 1992.

Enrique Cañada Cardo

SEGOPI, S A.
Por acuerdo de la Junta General 
Extraordinaria y Universal, celebrada 
el día 22 de abril de 1992, se acordó 

por unanimidad lo siguiente.
1 .’ Transformar la Sociedad 

Anónima en Sociedad Limitada.
2 .’ Modificary adaptar sus esta

tutos sociales a lo previsto por la Ley 
19/1989.
En Segovia, a 4 de mayo de 1992. 

EL ADMINISTRADOR UNICO

EN LA ALBONDIGA

Inquisición y justicia seglar. 
Métodos e instrumentos de tor
tura. Hasta el 30 de mayo.

EN EL CENTRO CULTURAL 
DE CARBONERO EL MAYOR

-Taller textil de La Casa de 
los Picos. Hasta el 26 de mayo.

EN EL CENTRO NACIONAL 
DEL VIDRIO 

(La Granja de San Ildefonso)

-Luciano Vistosi, esculturas. 
Hasta el 12 de julio.

EN EL HOGAR DE SAN JOSE

-Manualidades artesanas. 
Hasta el 22 de mayo.

JORNADAS DE LOOSE

Mañana, día 23, en salón del 
Centro Familiar de Riaza se 
celebrará una de las Jomadas so
bre la LOGSE que en distintos 
puntos de la provincia ha orga
nizado la Federación Provincial 
de Asociaciones de Padres de 
Alumnos de Centros Públicos 
de EGB. Comenzará a las 15,30 
y participarán como ponentes 
Fabián Gómez y Francisco Ga
llego. ,

CONCENTRACION DE 
COLECCIONISTAS DE 

POSTALES DE LA VIRGEN

Mañana sábado se celebra en 
Avila la IX Concentración 
Nacional Mariana, durante la 
cual, además de los actos de 
contenido religioso, se presenta
rá la Asociaciación Nacional de 
Amigos de la Virgen y por la 
tarde se contemplarán las colec
ciones de postales, más de 
23.000, sobre la Virgen y Cristo. 
La Asociación Nacional de 
Amigos de la Virgen está 
presidida por el fraile Juan An
tonio Llórente Espín, con quien 
los interesados pueden ponerse 
en contacto llamando al teléfono

iDEUHTMO d e s eg o v ia
DECIA HACE 50 AÑOS

CONTINUAN LOS AGASAJOS OFICIALES EN HONOR 
DE LA MISION ESPAÑOLA EN BUENOS AIRES

Buenos Aires.—Continúan los agasajos oficiales en honor 
de la Misión presidida por Eduardo Aunós, mientras ésta toma 
los primeros contactos protocolarios con los miembros del 
Gobierno.

La entrevista de ayer, en las últimas horas de la tarde, con 
el doctor Castillo, vicepresidente en funciones de presidente, 
a quien la Misión saludó en la Casa del Gobierno, fue cordia- 
lísima. Castillo ofreció todo el apoyo necesario para el mejor 
desarrollo de las negociaciones. .

Hoy, la Bolsa de Comercio ha recibido oficialmente a los 
delegados españoles, quienes almorzaron luego en el Jockey 
Club, invitados por el ministro de Agricultura, y visitaron 
luego a la Comisión Nacional de Granos y Elevadores. A las 
siete de la tarde comenzó la recepción ofrecida por el almi
rante Magaz en la Embajada de España, con asistencia de 
elevado número de miembros de la colonia. Destacó en ella 
el más porfundo espíritu de camaradería española.—Efe.

a

430637 o dirigiéndose al aparta
do 174 -40008. Segovia.

LA JUNTA DE CASTILLA 
Y LEON NO ATIENDE 

SU REGISTRO

Sorprende que se estén cu
briendo puestos de trabajo con 
adscripciones provisionales y 
comisiones de servicio y sin 
embargo, la plaza número 
01.03.016.1006 de la relación 
de puestos de trabajo de la Dele
gación Territorial, con funcio
nes de registro, con verdadera 
necesidad, por razón de servicio 
al administrado y que es una de 
las prioridades de esta Adminis
tración, no es ofertada.

Todo esto está suponiendo 
una falta de atención al público 
muy importante.

El presidente de la Junta de 
Personal Funcionario, Pablo 
López Rodríguez.

VIDA ASCENDEN'FE

Como finalización de curso 
“Vida Ascendente’’ va a cele
brar un encuentro de grupos en 
la localidad segoviana de Car

bonero el Mayor, el domingo 24 
de mayo.

Con este motivo se invita a 
cuantas personas simpaticen 
con este movimiento, orientado 
principalmente para personas 
mayores, a que se unan a los 
actos que, a lo largo de la joma
da, van a tomar lugar en la resi
dencia de las religiosas de Ac
ción Parroquial de dicha locali
dad.

Salida de autocares en la pla
za Oriental a las 11 de la mañana 
del citado día.

Pedro Llórente Jorge, S.A.
Por acuerdo de la Junta General Ex

traordinaria y Universal, celebrada el día 
22 de abril de 1992, se acordó por unani
midad lo siguiente:
1Transformar la Sociedad Anóni

ma en Sociedad Limitada.
2.’ Modificar y adaptar sus estatu

tos sociales a lo previsto por la Ley 19/ 
1989.

En Segovia, a 4 de mayo de 1992.
EL PRESIDENTE

CONDUCTOR:
Respete los pasos de 
cebra y las señales 
de los semáforos.

Es un consejo de
EL ADELANTADO 
DE SEGOVIA

M.C.D. 2022



Nuevas Versiones

Peugeot

Las nuevas Versiones Peugeot 92 ya están a su alcance.
Como el nuevo Peugeot 405 Style. Con versiones gasolina o diesel de hasta 

92 CV. y un equipamiento tan completo que le ofrece, de serie:

Radio cassette estéreo.
Elevalunas eléctricos delanteros.

Dos retrovisores exteriores regulables desde el interior. 
Embellecedores de rueda integrales.

Decoración exclusiva ”Style”.
Asiento y tapicería tipo sport.

Dirección asistida en versión Style Diesel.
Cierre centralizado.

Y en opción:

Pintura metalizada • Aire acondicionado (Style Diesel).

Peugeot 405 Style

,, 1.800.000,.
... y es un Peugeot.

* IVA y transporte incluidos.
Oferta válida durante este mes para vehículos en stock y no acumulable a otras en vigor.

SJPEUCEOT
FUERZA DINAMICA Lubricantes recomendados(Emo )

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Viernes 22 de mayo de 1992BREVES

Anuncios en

EL ADELANTADO
San Agustín, 3 

Teléfono 437261

TARIFA OFICIAL 
INSERCIONES 

DE 9 A 14 HORAS

c> OFERTAS EMPLEO
* tO COMERCIALES 

O INMOBILIARIAS

Representa en Madrid

AGCION5
Teléfono 91-5339700

ALQUILERES ▼'
SE ALQUILAN oficinas, sitio 
céntrico. Informes: Teléfono 
437724.

ALQUILO piso bajo para oficina, 
despacho o estudio, céntrico. Te
léfono 437533.

ALQUILO piso Fernández Ladre- 
da. 150 m2. Vivienda u oficina. 
Teléfono 427521.

ALQUILO piso céntrico, nuevo. 
Teléfono 428148 (tardes).

ALQUILO local, 15 metros, acon
dicionado. Teléfono 421634.

COMPRAS ▼
COMPRO apartamento, estudio 
céntrico. Teléfono 443056.

COMPRO piso bajo, dos dormito
rios, zona José Zorrilla. Teléfono 
443025.

COMPRO local 25 m2, no importa 
zona. Teléfono 443008.

GANADOS eil

TERNEROS para cebo. Vendo. 
Teléfono 434590.

VENDOmuladel año. Mariano de 
Miguel Bravo. Cantalejo. Teléfo
no 521248.

VENDO 30 corderos de 12 a 15 ki
los. Teléfono 164369.

TRASPASOS Y
SE TRASPASA bar y bar-restau
rante, muy céntricos, con terraza. 
Teléfono 443279.

TRASPASO bar-restaurante, 
horno de asar. Roda de Eresma. 
Teléfono 493101.

TRASPASA bar-mesón en fun
cionamiento. La Granja. Teléfono 
470721.

OPORTUNIDAD. Urge por trasla
do. Traspaso negocio La Albuera. 
Bien situado, junto mercado. 
Buen precio: 25.000 ptas. Teléfo
nos 433355, 435068.

SE TRASPASA carnicería. Calle 
San Pedro, 8, Cuéllar. Teléfonos 
141406 -140848. Gran ocasión.

SE TRASPASA bar totalmente 
instalado. Razón y dirección: 
Cronista Lecea, 12.

TRABAJO V
¿QUIERE ganar dinero desde 
casa? Escríbanos. Informa gratis 
INICO. Apartado 1.209, San Se
bastián.

SE NECESITA camarero y ayu
dante cocina. Teléfono 442281.

SE NECESITA conductor para 
reparto. Teléfono 431925.

SE NECESITA asistenta joven, de 
10 a 4 tarde. Teléfono 436271.

SE PRECISAaprendiza y ayudan
ta competente para nuevo salón 
peluquería. Interesantes condi
ciones. San Rafael. Teléfono 
171647.

SE NECESITA esteticista, con 
experiencia. Llevar cabina belle
za. San Rafael. Teléfono 171647.

SE NECESITA pinche de cocina 
para Restaurante La Criolla. Telé
fono 428021.

SE NECESITA camarero jornada 
continuada. Buen sueldo. Teléfo
no 427169.

SE NECESITA ayudante de coci
na y mostrador y extras fines de 
semana. San Remo.

SE NECESITA cocinero con ex
periencia. Teléfono 983/800612.

SE NECESITAN camareros-as. 
Mesón Alejandro. Teléfono 
437446.

SE NECESITA camarero o extra 
para fines de semana. Teléfono 
437822.

SE NECESITA ayudante de cama
rero. Las Tres BBB. Segovia.

PASTORES-ORDEÑADORES. 
Necesita importante explotación 
ovejas ordeño mecánico. Teléfo
no 947/237292.

SE NECESITAN camareros. Telé
fono 443279.

' I VARmct w i W ' vAniu$> mi 7-
ELECTRICIDAD ESPALUZ, lám
paras, aparatos Iluminación. 
Calle Guadalajara, 8. La Albuera. 
Teléfono 426763.

MAQUINAS de coser Refrey 
Cosemátlc. Enseñanza gratuita. 
Teléfono 427510.

RELAX. Nuevo personal. Joven- 
citas exquisitas, con clase. Priva
do. Villalba. Teléfono 8514031.

RELAX: Carretera Coruña. Man
sión sauna-bar-parking propio. 
Señoritas jóvenes. 24 horas. Te
léfono 6374652.

SINGER. Máquinas de coser. 
Electricidad Rulz. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

CONCEDEMOS CREDITOS. Le
vantamos embargos, desconta
mos letras, 16% anual. Teléfono 
987/618845.

DETECTIVES LIBRA. 25 años ex
periencia. ¿Duda, sospecha? Llá
menos. Prematrimoniales, divor
cios, vigilancias todas, bajas fin
gidas, búsquedas. España, ex
tranjero. 91/5939600.

VEHICULOS ▼
VEHICULOS Importación. Motor 
Castllla-Auplsa. 20 años expe
riencia. Segovla-Madrid-Alema- 
nla. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

AUTOHOF BMW 520 inyección, 
llantas aluminio, cierre central, 
elevalunas, etc. Teléfono 437813.

AUTOHOF, Volvo-780, completo, 
extras, pocos kilómetros. Teléfo
no 437813.

AUTOHOF, vende Mercedes 300- 
E. Cuatromatic, excelente esta
do. Teléfono 437813.

VENDO Renault 19. SG-E, pocos 
kms. y extras. Interesados llamar 
a partir de 9,30 noche. Teléfono 
432769. Preguntar por Félix.

VENDO camión MAN. Modelo 
9136. Teléfono 431925.

•^FNTF DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

TOVAR: Traspasa local junto 
Fernández Ladreda. 90 m2. Buena 
fachada.

TOVAR: Vende nave polígono 
Industrial “El Cerro", distintas 
superficies. Buen acceso.

TOVAR: Vende parcela “Las 
Navillas”. Superficie, 1.275. 
Agua, luz, cerca.

TOVAR: Vende apartamento. 2 
dormitorios. C/ Velarde. Estre
nar. Plaza parking.

TOVAR: Vende piso Vía Roma, 3 
dormitorios, 2 baños, en cons
trucción.

TOVAR: Vende o alquila oficinas 
en distintas zonas, variedad su
perficies.

TOVAR: Traspasa local junto 
Santo Tomás. 125 m2. Imposible 
atender.

TOVAR: Traspasa locales calle 
Real. “El Portalón”. Distintas su
perficies, visítelos.

TOVAR: Vende piso, Fernández 
Ladreda, 4 dormitorios, planta 
4.*, reformar.

EZEQUIEL GONZALEZ, 6

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do Catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: C/ JUAN BRAVO. 30 
m2. Diáfano. Acondicionado. 
Cualquier actividad. 50.000 ptas./ 
mes.

HABITAT: C/ EZEQUIEL GONZA
LEZ. 140 m2. Planta calle. Primera 
línea. Completa instalación.

HABITAT: JUNTO JOSE ZORRI
LLA. 135 m2. Totalmente instala
do para oficinas o despachos.

HABITAT: C/ ESCULTOR MARI
NAS. 125 mz. 2 plantas. Fachada 5 
metros. Buena renta.

HABITAT: C/ JOSE ZORRILLA. 
240 m2. Magnífico local en semi- 
esquina. Excelente fachada.

HABITAT: C/VIA ROMA. 110 m2. 
Completa instalación. Fachada 8 
m. 175.000 ptas./mes.

HABITAT: C/GUADALAJARA. 40 
m2. Acondicionado. Amplia fa
chada. Servicios.

HABITAT: AVD. FDEZ. LADRE
DA. 50 m2. Instalación ideal para 
oficinas. Despacho. 40.000 ptas./ 
mes.

HABITAT: C/ CONDE SEPULVE- 
DA. 57 m2. Fachada 11 metros. 
Todos los servicios.

HABITAT: C/ CURTIDORES. 219 
m2. Planta calle. Acondicionado. 
Buena renta. Zona comercial.

HABITAT: Sepa encontrar su 
Hábitat. SI quiere vender, si quie
re comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

FINCAS NOVO: Vende piso 3 dor
mitorios. Corralillo de San Nico
lás. Exterior. Garaje y cocina 
amueblada.

FINCAS NOVO: Alquila bar fun
cionando. Hontoria. Renta Intere
sante. Posibilidad de restauran
te.

FINCAS NOVO: Agencia de la 
Propiedad Inmobiliaria. Severo 
Ochoa, 6, bajo. Teléfono 441729.

AMBITO
AGENCIA INMOBILIARIA

Plaza Mayor, Í3 o 44 30 33 
ALQUILER DE PISOS 

Asistencia legal y defensa 
jurídica garantizada.

LOCALES y oficinas.

OFICINAS Plaza Mayor.

PISO San Lorenzo, tres dormito
rios, amueblado.

VENDE piso 70 m2. Cocina amue
blada, calefacción individual.

VENDE locales y oficinas.

OFICINA en Fernández Ladreda.

AMBIT®
AGENCIA INMOBILIARIA

Plaza Mayor, 13 © 44 30 33

VENTAS ▼
SE VENDE sociedad anónima 
con restaurante asador. Benefi
cios demostrables. Renta baja. 
Contrato indefinido. Muy céntri
co. Interesados llamar de 5 a 7 
(tarde) al 983/351843.

VENDEDOR PROFESIONAL 
menor de 30 años. Relacionado 
con la construcción. Coche pro
pio y dotes organizativas. 
100.000 ptas./mes más comisio
nes más bonificaciones por obje
tivos. Llamar para entrevista. 
Teléfono (923) 253111.

COMPRESORES ABC. Repara
ción y venta. Rodamientos Fer- 
ber. Teléfono 426861.

SE VENDE local, edificio Puerta 
de Castilla. Fernández Ladreda, 
28. Teléfono 433679.

SE VENDEN 4 máquinas eléctri
cas de fiambres. Teléfono 442023 
(horas oficina).

URBANIZACION M.E.F.A.V.E., 
Santo Tomás. Vende particular 
piso lujo 160 m2, plaza garaje. 
Teléfono 91/7660082.

CERCADOS Reques, cercados 
de fincas, materiales para cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temilanos.

VENDO piso en Valdevilla, 3, 
bajo, 2.* puerta izquierda.

VIVIENDA dúplex. 139 m2 útiles, 3 
baños. Teléfono 425802 (maña
nas).

VENDO piso en La Albuera, 4 
dormitorios, amplias terrazas, 
todo exterior. 14.500.000 ptas. 
Teléfono 424191.

SE VENDE casa, Segovia, 170 m*. 
No necesita reforma. Extraordi
narias vistas al Alcázar. Informa
ción: 91/5753346.

Sport Aircraft, S.A.
Por acuerdo de la Junta General Ex

traordinaria y Universal, celebrada el 
día 22 de abril de 1992, se acordó por 
unanimidad lo siguiente.

1 .’ Transformar la Sociedad Anó
nima en Sociedad Limitada.

2 .’ Modificary adaptar sus estatu
tos sociales a lo previsto por la Ley 
19/1989.

En Segovia, a 4 de mayo de 1992.
EL PRESIDENTE

Se vende 
CASONA

— SEGO VIA — 
Posibilidad de tres viviendas 

con jardín independiente.

A rehabilitar. INFORMACION: 
91 / 576 22 00

GEDECON, SA.
Por acuerdo de la Junta General Ex

traordinaria y Universal, celebrada el día 
22 de abril de 1992, se acordó por unani
midad lo siguiente:

1 .e Transformar la Sociedad Anóni
ma en Sociedad Limitada.

2 .® Modificar y adaptar sus estatu
tos sociales a lo previsto por la Ley 19/ 
1989.

En Segovia, a 4 de mayo de 1992. 
EL ADMINISTRADOR

Gestora Segoviana, S.A. 
Por acuerdo de la Junta General Extra
ordinaria y Universal, celebrada el día 
22 de abril de 1992, se acordó por 
unanimidad lo siguiente.

1 .’ Transformar la Sociedad Anó
nima en Sociedad Limitada.

2 .’ Modificary adaptar sus estatu
tos sociales a lo previsto por la Ley 
19/1989.

En Segovia, a 4 de mayo de 1992. 
EL ADMINISTRADOR UNICO

REHABILITA CION
“TRAVESIA DEL PATIN”

• Apartamentos desde 55 m2 a 80 m2.
• Magnífico local comercial (470 m2).
• La más asequible forma de pago.
* Mínima entrada * 20 mensualidades * Hipoteca

PROMOCION EXCLUSIVA 
Teléf. 43 30 10

Se vende Sociedad 
de AUMENTACION, 

o traspaso negocio 
de ALIMENTACION 

en SAN RAFAEL.
300 m2. Venta directa. 

INTERESADOS 
llamar para concertar cita. 
Telf. 171736 (horas de comercio)

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Viernes 22 de mayo de 1992 TELEVISION 23

tx/el
15,00.- TELEDIARI01
15,35. - RUBI
16,30. -PASA LA VIDA
17,25. - AVANCE TELEDIARIO
17,30. -MAS VALE PREVENIR
18,00.- HARRY Y LOS HENDERSON
18,30. - NUESTRA PELI

“Pobre niña rica'
19,55. - CARROS DE JUEGO
20,30. -TELEDIARIO 2
21,05.- HOLA RAFFAELLA
23^0.- LA LEY DE LOS ANGELES
00,15.- DIARIO NOCHE
00,35.-ALUCINE

“La matanza de Texas IF
02,15.-CINE 92

“El profesor patagónico'

Mañana -----------------------------
07,59.-APERTURA
07,30.- CADA MAÑANA

08,00.- EN PORTADA
08,30.- MAS VALE PREVENIR
09,00.-ULTIMAS PREGUNTAS
09,30.- CAMPO Y MAR
10,00.- HEMINGWAY, FIESTA Y MUERTE
10,55. - ¡AY, VIDAMIAI
12,05.- 3,2,1... CONTACTO
12,30. - NO TE CORTES
14,00.-ROCKOPOP
15,00.-TELEDIARI01
15,35. - DELFY Y SUS AMIGOS
16,00.- SESION DE TARDE Y AVENTURA

“Camboya Express*
17,45.-LA HORA WARNER
18,45. -JUEGO DE NIÑOS

19,15. -DIBUJOS ANIMADOS
19,30. -AMIGOS OLIMPICOS
20.30. -TELEDIARIO 2
21,05.-INFORME SEMANAL
22,00.-SABADO CINE

“El reportero de la calle 42"
-AVANCE TELEDIARIO

00,05.- SABADO CINE (Segundo largome
traje)
“El clan del oso cavernario*

01,45.- DEPORTE NOCHE
GIMNASIA ARTISTICA
BALONCESTO: NBA
CICLISMO

tve2
15,00.-CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCUMENTALES
16,20.- REDACCION DE LA 2
16,25.- PRIMERA SESION

‘Bugambilia*
18,05.- PELIGROSAMENTE JUNTAS
18,55.- REDACCION DE LA 2
19,00.- QUE BELLO ES NACER
19,30.-ARRECIFE DE CORAL
20,05.- ¡CHOCALA!
21,00.- REDACCION DE LA 2
21,15.-EL ESPEJO

“Se permuta*
23,00.- EL DEBATE DE EL ESPEJO
00.15.-AREA RESERVADA
01.10.- EL SHOW DE STEVE ALLEN
01.35.- CINE CLUB. CICLO: ERNST LU-

BITSCH100 AÑOS

“Ana Bolena"

Mañana -----------------------------
07,29.-APERTURA
07,30.- INFORMATIVOS EN LENGUAS 

EXTRANJERAS
Antenne 2

08,00.-QUIEN SABE DONDE
09,00.- DIBUJA 2
09,55.- LOS OSITOS VOLADORES
10,30.-CINE PARA TODOS 

“El mejor regalo*
11,55.- REDACCION DE LA 2 
12,00.- CONCIERTO DE SABADO
13,30.-TENIS 
15,00.-RAPIDO
15,30.- PONTE LAS PILAS
16,25.- REDACCION DE LA 2 
16.30.-NBA
17,45.-HIPICA
18,15.-DE RISA

'La casa de Quirós"
19,45.- REDACCION DE LA 2 
20,00.-SALA 2
21,50.- VEN AL PARALELO
23,15.- PLAYA DE CHINA
00,10.- LA TABLA REDONDA
01,05.-EN ESCENA

“Alfredo Kraus: gala para un volcán* 
02,25.- DESPEDIDA Y CIERRE

O
TELEMADRID

15,00.-EN ACCION
15,30.- CINE DE TARDE
17,10.- BELLEZA Y PODER 
18,00.-BENSON
18,25.-LA BELLA Y LA BESTIA
19,15.-LA NUEVA GENERACION 
20,05.-LA BOLA DEL DRAGON
21,30.-TELENOTICIAS
21,55.-EL TIEMPO
22,00.-CINE: UNA DEL OESTE 
‘Veracruz*
23,45.- CINE: SEGUNDA SESION
00,25.-TELENOTICIAS
00,50.-AL CONTRAATAQUE

Mañana -----------------------------
09,15.-CONCIERTO
10,15.-LA TIRA DE TELEMADRID
14,30.-TELENOTICIAS
14,55.-EL TIEMPO
15,00.- LA BANDA DETELEMADRID
16,15.- AMOR A PRIMERA VISTA
17,45.- CINE: UNA DE AVENTURAS 

“Sandokán*
Un corsario de origen occidental 
acaudilla a un grupo de piratas mala
yos que ponen en jaque a las tropas 
del imperio británico.

19,45.- FUTBOL
Osasuna-Real Madrid

22,00.-TELENOTICIAS
22,25.- PANTALLA DEL SABADO 

“Taps, más allá del honor"
00,35.- EUROFUTBOL
02,05.-CINE CLASICO

“Los héroes también lloran*

antena3
15,00.-NOTICIAS
15,30.-TELECINE 

‘El liquidador*
17,30.-NOTICIAS
17,33.-LA MERIENDA
19,20.-SUPERMARKET
19,50.-NOTICIAS
19,53.- LA RULETA DE LA FORTUNA
20,30.-NOTICIAS
21,00.- EL GORDO
22.30.- QUEDATE CON LA COPLA
00,00.-NOTICIAS
00,15.-LA CLAVE (Debate)
02.15.-CINE MADRUGADA

“Arma de dos filos*

Mañana -----------------------------
06,30.- I_A LLAMADA DEL OESTE
07,00.-NOTICIAS
07,30.- AULA 3 - SALA DE CONCIERTO
07,55.- EL BARON
08,30.- HOUDCATS: MISION IMPREVISI

BLE
09,00.- ARCHIEYSABRINA
09,30.-LA GUARDERIA
11.00.- LAS OLIMPIADAS
12,00.- LOS GLADIADORES DE AMERICA
13.00.- CENTIMETROS CUBICOS
14,00.-NOTICIAS
14,03.-LA PANTERA ROSA
14,30.- LOS HEROES DE HOGAN
15,00.-NOTICIAS
15,30.- FARMACIA DE GUARDIA
16,00.- QUEDATE CON LA COPLA
17,30.- COSAS DE CASA
18,00.- POLVO DE ESTRELLAS I 

“Soldado azul*
20,00.-NOTICIAS
20,03.- CHICAS CON CLASE
20,30.-NOTICIAS
21,00.-3 DE ANTENA 3
22,00.-POLVO DE ESTRELLAS II

“El caso Corenko*
00,00.- POLVO DE ESTRELLAS III 

“Ella, escalofriante realidad*
02,00.- EL PROGRAMA DEHERMIDA

TVE REGIONAL

TVE-1
13,00.- AVANCE INFORMATIVO
13,02.-CON V DE VIERNES
14,00.- INFORMATIVO DE CASTILLA Y 

LEON
14,20.- EL TIEMPO

LADOS
20,00.- INFORMATIVO DE CASTILLA Y 

LEON

s
15,00.-CINE TE AMO
16.50.- MARIA DE NADIE
17,30.- VIPGUAY
18,00.- SUPER GUAY
19,30.- HABLANDO SE ENTIENDE LA BAS

CA
20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA NARANJA
20,45.-TELECUPON
21,05.-MANUELA
22,00.- BEVERLY HILLS 90210: SENSA

CION DE VIVIR
22.55.- TUTTIFRUTTI
00,00.-ENTRE HOY Y MAÑANA

00,50.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE LA 
GENTE?

01,50.- LOS ANGELES DE CHARLIE
02,50.-MANNIX

Mañana---------------------------- -
07,00.- AVANCE PROGRAMACION Y ES- 

PAC IOS PROMOCIONALES 
07,15.-ENTRE HOY Y MAÑANA

07,55.-SUPERGUAY SABADO
11,35.-PRESSINGCATCH
12,05.-EL SHERIFF CHIFLADO
12,50.- TELECINCO, ¿DIGAME?
14,50.- HABLANDO SE ENTIENDE LA BAS

CA
15,30.- CINE FIESTA 

“Los pacientes de un psiquiatra en 
apuros*

17,30.-JOVENES JINETES
18,20.-A FUERA DE CARIÑO

19,15.- APARTAMENTO PARA TRES
19,40.- QUERIDOS PADRES ESPECIAL
21,05.-MANUELA
22,00.-VIVAN LOS NOVIOS
22,45.- HUMOR CINCO ESTRELLAS
00,00.- ENTRE HOY Y MAÑANA

00,40.-A SALTO DE CAMA
00,50.- EROTISIMO

“Perfume*
02,30.-VIP NOCHE
04,30.- CIERRE PROGRAMACION Y ES

PACIOS PROMOCIONALES

15,00.-CINE
16,48.-CINE
18,05.-AVANCE. REDACCION
18,30.- PREVIO TOROS
19,00.- TOROS: FERIA DE SAN ISIDRO
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- ESTRENOS CANAL+
23,50.-CINE
01,15.- INSIDEOUT
01,25.- CINE EROTICO
03.42.-CINE
05.27.-CINE
07.17.-DOCUMENTAL

Mañana -----------------------------

08,20.-ABC WORLD NEWS
08,40.-VIDEOMINUTO
09,05.-TRANSWORLD SPORT
10,00.-CINE
11,35.-CINE
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- 24 HORAS
15,00.-CINE
16,40.-CINE
18,10.-AVANCE. REDACCION
18,15.- PREVIO TOROS
19,00.- TOROS: FERIA DE SAN ISIDRO
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CINE EN CASA

COMEDIA
SE PERMUTA ★★★ 

(LA 2,21,15 h.).— El espa
cio de TVE “El Espejo” tra
tará hoy el tema de la vivien
da con la emisi ón de la diver
tida película “Se permuta”, 
una producción cubana roda
da en 1983, dirigida por Juan 
Carlos Taibo, uno de los me
jores del cine caribeño, e in
terpretada por Rosita Fomés, 
Isabel Santos, Ramoncito 
Veloz y Mario Balm aseda. 
En Cuba existe la posibilidad 
de cambiar de casa sin tener 
que comprar una nueva gra
cias al curioso, cuando me

TERROR

LA MATANZA DE TE
XAS II ★★(TVE-1,00,35 
h.).— Secuela de la famosí
sima “Matanza de Texas”, 
dirigida también por Tobe 
Hooper. El terror, la sangre 
y el humor se entremezclan.

DRAMA

ANA BOLENA ★★★★ 
(LA 2, 01,35 h.).— De las 
películas mudas que el reali
zador alemán Emest Lu- 
bitsch rodó, la que se emite 
hoy en TVE, “Arma Bole
na”, es posiblemente la más 
lograda y es con seguridad la 
mayor superproducción de la 
época: nada menos que 
5.000 extras. Está considera
da como un relato más satíri
co que sentimental de la cor
te del rey Enrique VIII de

AVENTURAS
ARMA DEDOS FILOS 

★★★ (ANTENA 3TV, 
02,15 h.).— También titu
lada “Cazador de tiburo
nes”, es una película de ac
ción de uno de los especia
listas del género. Dirección: 
Samuel Fuller. Intérpretes: 
Burt Reynolds, Barry Sulli- 
van, Silvia Piñal. Un grupo 
de aventureros que se dedi
can a rescatar tesoros tiene 
una arriesgada misión. De
ben sacar del fondo del 
océano un valioso botín. Pe
ro el problema aparece 
cuando descubren que para 
conseguir su objetivo tienen 
que pasar por delante de los 
tiburones.

OESTE
VERACRUZ ★★★★ 

(TM3,21,00 h.).—El pun
to más alto de Sara Montiel 
en Hollywood. Flanqueada 
por Gary Cooper y Burt 
Lancaster. Poco después de 
la Guerra de Secesión ame
ricana, un grupo de aventu-

COMEDIA

LOS PACIENTES DE 
UN PSIQUIATRA EN 
APUROS ★★★ (TELE 5, 
SABADO, 15,30 h.).— 
Divertida comedia de Mi- 
chael Ritchie con grandes 
momentos de un recuperado 

**** Excepcional. *** Muy buena. ** Buena. * Pasable.

nos, sistema de la permuta, 
amparado por la ley. La pro
tagonista decide entrar en es
te juego de cambios, a pesar 
de que su casa, grande aun
que situada en un barrio po
pular, le encanta, porque 
quiere alejar a su hija de un 
pretendiente poco aconseja
ble. Entre todas las posibili
dades que se le ofrecen, elige 
un apartamento moderno en 
una zona considerada más 
elegante que la suya.Pero el 
funcionario encargado de los 
cambios de vivienda quiere, 
para acceder a las pretensio
nes de la madre, hacer otro 
tipo de permutas con la hija.

Trece años después del trá
gico acontecimiento que 
costó la vida a cuatro jóve
nes salvaj amente asesinados 
por el psicópata de la sierra, 
en una pequeña localidad de 
Texas, una locutora de radio 
recibe en directo la llamada 
de unos bromistas.

Inglaterra, con sus costum
bres disolutas, sus flaquezas 
y sus caprichos elevados 
despóticamente a razón de 
Estado. Sus principales in
térpretes son Henny Porten, 
como una conmovedora e 
inocente Ana Bolena, y el 
gran actor alemán Emil Jan- 
nings, un Enrique VIII ro
busto, glotón y brutal ade
más de astuto diplomático. 
Lubitsch prescinde de todo 
el decorado militar-político 
que sería tratado en películas 
posteriores, sobre todo a par
tir de la de Alexandre Korda,

Burt Reynolds. ar c h iv o

reros cruza la frontera y se 
marcha a México, donde las 
tropas rebeldes de Juárez lu
chan contra las del empera
dor Maximiliano. A dos de 
ellos, Benjamín Trane y Joe 
Erin, no les importa la causa 
que defienden, sino el dine
ro que pueden ganar.

WalterMatthau. Un famoso 
psiquiatra de Los Angeles, 
que lleva su consulta a tra
vés de una emisora de radio, 
sufre una crisis nerviosa. Le 
sustituye otro psiquiatra que 
es suplantado por un pacien
te. Buen trabajo del diverti
do trío protagonista.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA
CAROLINA NO SE CASA

Los juegos con canciones del romance popular son Infrecuentes ya. ARCHIVO

Mientras el palacio de 
Monaco ha desmentido el 
posible matrimonio de Caro
lina con Vincent Lindon, la 
princesa, su padre y su 
hermano, los príncipes Ra- 
niero y Alberto, respectiva
mente, visitaron la Expo.

Carolina, según la revista 
“Hola”, sonrió en muy po
cas ocasiones durante su vi
sita a la Exposición Univer
sal, a donde acudió vestida 
de azul marino y con gafas 
de sol negras el Día de Ho
nor del Principado de Mona - 
co.

En una entrevista, el prín
cipe Raniero destaca quepa -

ra él la princesa Gracia fue 
“alguien excepcional en el 
mundo, la persona más 
excepcional" y añade “que 
ha sido muy difícil encarar 
las tragedias, especialmente 
para mi hija Carolina, por
que para ella era el principio 
de una familia, de unos hijos, 
de un marido encantador y 
también un padre responsa
ble".

Tras explicar que tiene 
ganas de ver casado a su hi
jo, asegura que “no debe ha
ber ninguna duda: el prínci
pe Alberto es mi sucesor. Se
rá él quien decida cuándo ha 
llegado el momento".

VISTO Y NO VISTO

Un estudio revela que están siendo sustituidos por la cultura de la imagen

El romance popular desaparecerá 
en un plazo de diez años

El romance popular se está muriendo de golpe en España, 
porque los padres que hoy tienen entre 40 y 50 años sólo se saben 
fragmentos sueltos y es lo único que han enseñado a sus hijos.

Sevilla (Efe).— Así se pone 
de manifiesto en una recopila
ción hecha por profesores y 
alumnos del Instituto Taitessos 
de Camas (Sevilla), que 
comprobaron que sólo los abue
los del pueblo recordaban en su 
totalidad canciones como “Esta
ba el señor don Gato”, “Al pasar 
la barca” o “Mambrú se fue a la 
guerra”.

Los autores de la recopilación 
opinan que dentro de diez años 
apenas quedarán romances, que 
están siendo sustituidos por una 
cultura de la imagen, efuñera por 
definición. Ante la muerte 
inexorable, el romance se refu
gia en temas típicos, el torero, la

Virgen o el canto convencional 
al pueblo, y el recuerdo se afana 
en lo dramático, en los encuen
tros y separaciones de amantes, 
en la venganza y los crímenes 
pasionales, según señalan los 
profesores en el prólogo del li
bro. Estos pidieron a sus alum
nos, unos cien chicos y chicas de 
2.® y 3.® de BUP, que buscaran 
canciones populares y se encon
traron con las manos vacías por
que los padres, que tienen ahora 
entre 40 y 50 años, sólo se sabían 
fragmentos sueltos. Entonces tu
vieron que recurrir al Hogar del 
Pensionista de Camas, ya que los 
abuelos eran los únicos que las 
recordaban enteras.

Por eso los profesores opinan 
que “en Andalucía, cada vez que 
muere un anciano desaparece un 
libro de tradición oral. Parece 
inevitable que dentro de otros 
diez años apenas si quedarán ro
mances”.

Cronológicamente, la guerra 
civil española fue la última fuen
te de inspiración de romances, 
ya que abuelos de uno y otro 
bando recuerdan gran número de 
ellos, aunque ahora lo bélico 
ocupa sólo el trasfondo y los dra
mas personales se superponen 
en ese escenario. Después de la 
contienda, las nuevas can- 
cioncillas se inspiraron en la ria
da que sufrió Camas, la des
pedida del tren que atravesaba el 
pueblo y la exaltación sin Emites 
al torero Curro Romero, natural 
de esa localidad.

QUEDA INAUGURADO ESTE PANTANO.—Los músicos de 
Juarros de Voltoya celebran así la realización de un pantano en su 
término municipal. Ellos no parecen tener problemas de agua.— 
(Foto: Peñalosa). .
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ALAMEDO DEL PARRAL Y DIEZ
Yo no soy partidario en princi

pio de mover obras de arte para 
que viajen por ahí como si fueran 
turi stas de la tercera edad vis itando 
el Valle de Los Caídos o El Esco
rial. Se deben desplazar las perso
nas y no los cuadros, esculturas u 
objetos de intenso valor artístico o 
histórico. El día que se estrelle un 
Jumbo contra una montaña lle
vando dentro “El entierro del 
Conde Orgaz” (foco madera, so
bre todo por las personas que 
puedan ir dentro, que valen más 
que diez mil millones de cua
dros), ese día, digo, se acabará el 
trasiego de cuadros de aquí para 
allá y de allá para acá. Pero, ¡claro!, 
tendrá que ocurrir la desgracia para 
que se tomen medidas. Como 
siempre ocurre...

Sostengo que unas buenas 
diapositivas proyectadas en am
plia y luminosa pantalla, puedan 
dar al personal una visión quizás 
más completa de las obras de arte 
que no se poseen. No olvidemos 
que la diapositiva puede frag
mentar el cuadro en detalles (las 
manos, los fondos, los primeros 
planos de las figuras, etc).

Pero me dirán ustedes: no es

UMOR SIN ACHE

Guernica p’acá... Guernica p’allá

lo mismo acostarse con Kim Bas- 
singer en carnes mortales que 
verla en las fotos de “Interviú”. 
¡Pues claro que no! Antes se de
cía en Segovia que no era lo mis
mo ir a Madrid que hablar con el 
ordinario (por cierto, ¡qué figura 
la de aquel ordinario! Una de las 
personas más finas y educadas 
que he conocido...)

Sentado el principio de que no 
me gusta el trasiego de obras de 
arte, diré desde aquí que me pa
rece de perlas que se lleven el 
“Guernica” de Picasso al Museo 
Reina Sofía de Arte Contempo
ráneo.

¿Por qué? Primera razón: no 
se respetó en un principio la 
voluntad del artista, quien donó 
el cuadro al pueblo español para 
que se ubicase en el Museo del 
Prado; y el Casón del Buen Re
tiro no es el Museo del Prado por 
mas vueltas que se le dé. Ahí 
Picasso estuvo equivocado (lo 
siento, admirado don Pablo): 
¿qué pintaba una obra señera del 
arte contemporáneo en una co
lección que iniciaron los reyes de 
la casa de Austria, a base de Ru- 
bens, Tizianos, Velázquez, etc? 
Ahí se le vio la oreja de la mega

lomanía al genio malagueño, que 
precisamente no era un modesti- 

to. La conducta de Picasso —que 
no su obra— a través de su vida, 
es muy discutible (en la Francia 
de la ocupación alemana, por 
ejemplo; haciendo retratos a Sta- 
lin desde lujosos castillos de la 
Costa Azul, también por ejem
plo...).

Segunda razón: en el Casón del 
Buen Retiro, ahora mismo, se rin
de una especie de culto religioso al 
“Guernica”, como si de una divi
nidad se tratara. Aquello parece 
una iglesia, con toda la parafema- 
lia del altar mayor de metacrilato, 
de alta seguridad. ¡Ya está bien de 
cuadros-bandera, ya está bien de 
cuadros-pancarta! Los cuadros 
deber ser solamente cuadros, y na
da más; superficies pintadas que 
sirvan para enseñamos una lec
ción de estética plástica. Todo lo 
deinás —lo literario, la denuncia, 
la reivindicación, lo social— debe 
quedar en un segundo plano, si no 
queremos sacar las cosas de qui
cio.

Yo, desde luego, me quedo con 
las “Señoritas de Aviñon” (aunque 
ninguna de ellas sea Kim Bas- 
singer, por supuesto...).

M.C.D. 2022
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La presunta asesina de un 
niño en La Coruña recibía 
tratamiento psiquiátrico

Anguila está convencido de que habrá dos concepciones distintas del proyecto

Los líderes de IU expresan sus 
diferencias ante la III Asamblea

Santiago de Compostela 
(Efe).— María Pilar Mazaira Al- 
varez, presunta asesina del niño de 
12 años Pablo Rodríguez Pérez, 
cuyo cuerpo facturó en una maleta 
desde La Coruña a Madrid, se en
contraba desde hace unos tres 
años en tratamiento psiquiátrico, 
informaron fuentes policiales.

La presunta asesina declaró an
te la Policía que el pasado martes, 
cuando falleció el niño, que vivía 
en el piso superior al de la mujer, 
le ayudó a subir las bolsas de la 
compra hasta su domicilio. María 
Pilar, de 52 años, testificó que el 
encuentro con el niño fiie casual y 
se produjo al regresar éste del co
legio. Cuando ambos se encon
traban en el domicilio —explicó a 
la Policía— ella sufrió un “lap
sus”, notó que “todo le daba vuel
tas” y que se congestionaba la 

cara de Pablo. En su testimonio, la 
presunta asesina dijo que en ese 
momento no se sintió dueña de sus 
actos y perdió el conocimiento. 
Cuando lo recobró —explicó— el 
niño estaba ya muerto.

La versión policial, sin em
bargo, destaca que a las 15’30 
horas del pasado martes la ma
dre del niño recibió en su casa 
una llamada telefónica de una 
mujer con acento francés que le 
anunciaba que su hijo había sido 
secuestrado por una organiza
ción internacional.

Fuentes de la Policía manifes
taron que la autopsia realizada a 
Pablo Rodríguez revela que el 
niño murió por asfixia, aunque 
se desconoce la hora exacta de 
su muerte. Pablo será enterrado 
hoy en Monforte de Lemos, de 
donde son naturales sus padres.

Los principales líderes de Izquierda Unida expresaron sus 
diferencias poco antes del comienzo de la III Asamblea Federal 
de la coalición, que se desarrolla desde hoy hasta el domingo.

Madrid (Efe).— El secretario 
general del PCE y ex-coordina- 
dor de IU, Julio Anguila, se 
mostró convencido de que al fi
nal de esta Asamblea habrá dos 
concepciones distintas del pro
yecto, una mayoritaria y otra 
minoritaria.

En este contexto, Anguila pidió 
“desarrollar la democracia” y 
aplicar el respeto entre minorías y 
mayorías y añadió que “el espacio 
que se organice al final de esta 
reunión será cómodo para todos”.

Tras negar que el actual sea el 
momento más difícil para su for
mación, el secretario general del 
PCE puso énfasis en que “estoy 
aquí para defender mi proyecto” 
y pidió “confianza política” 

cuando se conozcan los resulta
dos de la Asamblea.

Desde el sector renovador, el 
presidente del PASOC, Pablo 
Castellano, manifestó que “a IU se 
la ve en la calle como Ja estrategia 
del PCE” y añadió que “sería pa
radójico que quienes tienen el 
control quieran tener más”. Caste
llano defendió el pluralismo, la 
tolerancia y el respeto en el seno 
de IU y aseguró que el PASOC no 
tiene “ningún ansia de hegemonía 
ni de protagonismo”.

Por su parte, uno de los 
dirigentes del sector crítico del 
PCE, Juan Berga, expresó su 
esperanza en que el debate polí
tico de la tercera Asamblea de 
Izquierda Unida se celebre en el

Julio Anguila. ar c h iv o

ámbito de la refundación de la 
izquierda y sin que ello suponga 
ningún “frenazo político y nin
gún retroceso”.

Cesado un jefe de la 
Guardia Civil por ordenar 

vigilar a los sindicatos

Martínez Noval anuncia la 
reforma de los contratos de 

formación y prácticas
Albacete (Efe).— El teniente 

coronel-jefe de la Comandancia 
de la Guardia Civil de Albacete, 
Mario González Alcalde, fue ce
sado ayer por el director general 
de este Cuerpo, Luis Roldán. El 
gobernador civil de Albacete, 
Virginio Fuentes, se limitó a 
confirmar el cese y declinó hacer 
cualquier comentario sobre la 
decisión adoptada por Roldán.

El teniente coronel cesado por 
ordenar vigilar la actividad 
sindical previa a la huelga del 28 
de mayo, inició su trayectoria 
profesional en 1967, año en el 
que obtuvo el despacho de te
niente.

El delegado del Gobierno en

CONTINUA LA INESTABILIDAD

El índice general provisional de la Bolsa de Madrid 
bajó al mediodía de hoy 0,45 y quedó situado en 260,00 
puntos.

El mercado de valores madrileño mantuvo en la última 
sesión semanal la inestabilidad que ha caracterizado a las 
jomadas precedentes, debido a la desconfianza de los in
versores para tomar posiciones en renta variable.

Los retrocesos fueron generalizados, subiendo solamente 
y en mínima cuantía las empresas de Electricidad, Petróleos 
y Comunicaciones.

Las diferencias por grupos de valores que permanecen en 
el mercado tradicional son las siguientes:

En Agricultura y Pesca, Rústicas baja 1 y Pescanova 
sube 1.

En Metálicas Básicas, Aforasa baja 8.
En Mineras, Ponferradas sube 2.
En Maquinaria, Control sube 3 y Moulinex baja 10.
En Automóviles, Béndix sube 5 y Fasa 2.
En Comunicaciones, Antena 3 baja 5.
En Transportes, Transfesa baja 1.
En Aparcamientos, Saba sube 2.
En Manufacturas, Anaya baja 2.
En Comercio, Cointra hace posición dinero a 105.
En Cementos, Rocalla baja 5.
En Constructoras, Obrascón sube 1.
En Cartera, Intra baja 0,50 y Sistemas Financieros hace 

posición papel a 105,75.
Los valores no reseñados repiten cambio.

Castilla-La Mancha, Daniel Ro
mero, afirmó que no tiene nada 
que comentar a una decisión to
mada desde Madrid.

El secretario de UGT de 
Albacete, Rufino Galiano, dijo 
al respecto que “todo lo que sean 
métodos dictatoriales hay que 
eliminarlos, pues la Consti
tución ampara el derecho a reu
nirse y a manifestarse”. Por 
último, el presidente del clan
destino Sindicato Unificado de 
la Guardia Civil, Joaquín Pa
rra, dijo que este cese es “una 
medida ejemplarizante para 
evitar que el Gobierno se vea 
implicado en responsabilida
des políticas”.

Madrid (Efe).— El ministro 
de Trabajo, Luis Martínez No
val, anunció anoche que en las 
próximas semanas el Gobierno 
aprobará la reforma de los con
tratos de formación y de prác
ticas para acabar con el “posible 
fraude”. .

El titular de Trabajo, quien 
participó en un debate en la 
cadena SER con el secretario ge
neral de CCOO, Antonio Gutié
rrez, explicó que la reforma será 
producto de un principio de 
acuerdo alcanzado en meses 
atrás con los sindicatos.

Asimismo, Noval aseguró 
que la reforma atenderá también 
las recomendaciones del “Infor
me Segura” (sobre la contra
tación temporal en España, diri
gido por el catedrático Julio Se
gura) en lo que se refiere a estos 
dos tipos de contratos. Según el 
informe, el contrato en prácticas 
se limitará a titulaciones de gra
do superior y el salario que 
perciban los trabajadores sujetos 
a este tipo de contratos será el 
mismo que el de los empleados 
fijos de idéntica categoría profe

El SuperDepósito BNP le interesa.

Depósito mensual. 
Desde la 
primera peseta, 
sin comisiones.

Para saldos superiores a un millón de 
pesetas, remuneración según tramos.

Tel. 900191919

T.A.E
1 Millón 10,50%
5 Millones 11,25% 
25 Millones 11,50% 
50 Millones 12,00% 
El servicio nos ha hecho grandes. BNP: un líder en Europa.

sional; y se ampliará la duración 
mínima de los tres meses actua
les a seis meses.

Antonio Gutiérrez reprochó 
al ministro que el método 
adoptado por el Gobierno sea 
“primero decretar, después in
troducir enmiendas de poca 
monta en los decretos y luego 
hacer pequeños arreglos en la 
contratación” y consideró que 
el Ejecutivo debió haber modi
ficado el sistema de contrata
ción antes de presentar el de
creto que recorta las prestacio
nes por desempleo.

El debate se centró en el 
decreto (que ya es proyecto de 
Ley), que para el Gobierno con
tribuirá a reducir el fuerte déficit 
que soporta el INEM y a dismi
nuir el elevado grado de rotación 
(trabajo-paro-trabajo o empleo- 
subsidio-empleo) detectado en 
los últimos años en el mercado 
de trabajo. En este sentido, Gu
tiérrez explicó que el decreto 
“únicamente daña a las víctimas 
y no ataca la causa”, que es, a su 
juicio, la mala política econó
mica del Gobierno socialista.

Grupo Banque Nationale de París 
BNP España. S.A.

El Consejo de Ministros tie
ne previsto aprobar hoy un De
creto-Ley por el que se adopta
rán medidas urgentes para repa
rar los efectos producidos por la 
sequía y el proyecto de ley de 
incentivos fiscales a la participa
ción privada en actividades de 
interés general, más conocido 
como Ley de Mecenazgo.

Los máximos responsables 
del grupo Ibercorp, Manuel de 
la Concha, Jaime Soto y Benito 
Tamayo, acusados de estafa, 
cohecho y maquinación para al
terar el precio de las cosas, ini
ciaron esta mañana sus decla
raciones ante la titular del juzga
do número 21 de Madrid. El 
empresario José María Ruiz Ma
teos volvió a sorprender a todos 
cuando se despojó de su gabardi
na bajo la cual llevaba un disfraz 
de Superman.

El economista asturiano 
Juan Velarde Fuerte ha sido 
galardonado hoy con el premio 
Príncipe de Asturias de Ciencias 
Sociales 1992 por un jurado reu
nido en Oviedo y presidido por 
Manuel Fraga Iribame.

El fraude del INEM es 
“importante” cualitativamente, 
no cuantitativamente, “porque 
se llega a una cultura de fraude 
y la gente se acostumbra a ella”, 
dijo en Logroño su director ge
neral, Ramón Salabert.

Los miembros de la banda te
rrorista GR APO María Jesús Ro
mero Vega y Guillenno Vázquez 
Bautista han sido condenados a 30 
años de prisión a cada uno por el 
asesinato del doctor José Ramón 
Muñoz Fernández en Zaragoza.

El portavoz del Euskadi Bu- 
ru Batzar, ejecutiva del PNV, 
Joseba Eguibar, ha dicho en Bil
bao que el “drama” de la mayo
ría de la base social de HB es que 
“repudiando y aborreciendo la 
violencia que ciegamente practi
que ETA, no puede abandonar a 
ETA”.

M.C.D. 2022
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La cuota láctea española se incrementa en 650.000 toneladas anuales Hasta que Francia no participe en la OTAN

La CE rebaja el precio de los 
cereales para la campaña 1992-93

EEUU cuestiona una defensa 
común entre los europeos

Los ministros de Agricultura 
de la Comunidad Europea 
aprobaron ayer los precios agrí
colas para la campaña 1992-93, 
que incluyen una rebaja en el 
precio de los cereales del 3 por 
ciento mientras que el resto que
dan congelados al mismo nivel.

Bruselas (Efe).—La Comi
sión Europea había propuesto la 
congelación de los precios para 
esta campaña al considerarla de 
transición al nuevo régimen que 
impondrá la reforma de la Políti
ca Agrícola Común (PAC) des
de la campaña 1993-94.

El ministro de Agricultura es
pañol, Pedro Solbes, manifestó su 
satisfacción por el acuerdo sobre 
la reforma de la política agrícola, 
que aporta soluciones “acep
tables” en varios de los sectores 
claves de la agricultura española.

El ministro español dijo que el 
aspecto más positivo de la reforma 
era que se podía hablar de una po
lítica agrícola “con la que los agri
cultores puedan comenzar a actuar 
de manera clara”. Lo más positivo 
para España es el aumento de su 
cuota láctea en 650.000 toneladas 
anuales, de las que 500.000 son 
cuota adicional y 150.000 de trans
ferencia de ventas directas, con una 
recompra financiada por la CE de 
200.000 toneladas.

REGULACION

Esto permitirá una regulación

Fiesta Cheers.
Tan joven como tu Por su precio y por 
todo lo que te ofrece. 5 velocidades. 3 y 
5 puertas. Un original equipamiento que 
te va a entusiasmar: tapicería exclusiva, 
volante deportivo, banda exterior 
lateral, tapacubos integrales, luneta 
trasera térmica, lava-limpialuneta 
trasero, lunas tintadas...

Desde 998.000 Pías*

Fiesta Pacha Plus
Te ofrece todo cuanto puedas imaginar 
Y a un precio excelente Motor 1 3 más 
potente y elástico. Y un equipamiento de 
sene con todo lujo de detalles cierre 
centralizado, elevalunas eléctncos, 
volante y asientos deportivos, lava 
limpialuneta trasero, tacómetro, spoiler 
trasero..

Desde 1.174.000 Ptas:

I.VJL, transporte y promoción incluidos.

Hasta fin de mes. consigue tu Fiesta Cheers. Fiesta Calypso y Fiesta Pacha Plus a los mejores precios.
Ven a tu Concesionario Ford. _______________

AUTOINSA Ctra. San Rafael, 50
Teléfonos 421481/421601

Pedro Solbes. ar c h iv o

de la producción láctea españo
la, que aún deberá disminuirse 
en cerca de 250.000 toneladas 
para adaptarse a las directrices 
de producción comunitarias. Por 
otra parte, habrá una reducción 
del 5 por ciento del precio de la 
mantequilla, aunque se mantie
nen los precios de la leche des
cremada y en polvo.

En el sector de cereales, los 
productores de pequeñas explo
taciones —hasta 36,8 hectáreas 
de media— estarán exentos de 
retirar tierras de cultivo, mientras 
que los de explotaciones medianas 
—entre 36 y 92 hectáreas de me
dia— deberán retirar un 15 por 

Original,

y de fiesta.

fresco
Fiesta Calypso.
El nuevo Fiesta Calypso viene con toda 
la frescura que tú esperabas. Su capota 
eléctrica se abre hasta donde tú quieras 
Y además un montón de detalles de 
sene que van a gustarte volante y 
asientos deportivos, tapicería exclusiva, 
lunas tintadas, reloj digital, lava- 
limpialuneta trasero..

Desde 1.150.000 Pías.-

ciento de sus tierras.
No obstante, los productores 

obligados a dejar de cultivar tierras 
recibirán un pago compensatorio 
por la totalidad de tierras afectadas.

Además, existe la posibilidad 
de acogerse a un programa de reti
rada de tierras rotacional, para de
jar tierras en barbecho, de hasta el 
15 por ciento de la superficie.

Parala producción de trigo du
ro se establece una compensa
ción por el descenso del precio y 
la supresión de las ayudas 
anteriores de 300 ecus por hectá
rea (38.400 pesetas) en aquellos 
lugares donde se cultivara este 
producto hasta la campaña 1991
92. En el sector de las proteagi- 
nosas —guisantes, habas— se 
dará una ayuda de 65 ecus (8.320 
pesetas) según el rendimiento, 
mientras que para las lentejas y 
garbanzos se mantendrá el régi
men de ayuda actual hasta 1996.

En carne de vacuno, está 
prevista una reducción del 15 
por ciento del precio interven
ción en tres fases, pero se con
templa una prima a los bovinos 
machos de hasta 180 ecus (unas 
23.000 pesetas), para las prime
ras 90 cabezas del rebaño, con 
otra para favorecer la extensifi- 
cación de 30 ecus (unas 3.800 
pesetas) por cabeza. También se 
concederán primas a las vacas 
nodrizas de 120 ecus por vaca 
(15.360 pesetas), más 30 ecus 
como prima de extensificación.

Bruselas (Efe).— Estados 
Unidos cuestionó ayer, jueves, 
la viabilidad de una defensa co
mún entre europeos, mientras 
Francia no participe plenamen
te, como los demás aliados, en 
los órganos decisorios de la Or
ganización del Tratado del At
lántico Norte (OTAN).

El embajador estadounidense 
ante la OTAN, William Taft, su
girió, en un discurso pronun
ciado en Bruselas, que los países 
de la Comunidad Europea (CE) 
deberían aplazar su proyecto de 
defensa hasta que Francia vuel
va “en pie de igualdad" a la 
Alianza Atlántica.

“Los aliados europeos —di
jo—deberían esperar a que París 
esté dispuesto a participar en la 
defensa común de la Alianza, 
antes de establecer una defensa 
común europea”.

Francia es el único aliado euro
peo de Estados Unidos que tradi
cionalmente no participa en los fo
ros militares de la OTAN, ni en su

El Parlamento británico aprueba 
un proyecto de ley para ractificar 

el Tratado de Maastricht
Londres (Efe).— El Tratado 

de Maastricht superó en el Parla
mento británico el primer obs
táculo para su ratificación y todo 
parece indicar que estará total
mente aprobado antes de que el 
Reino Unido asuma la Presiden
cia de la Comunidad Europea el 
primero de julio.

El Gobierno británico ganó 
anoche fácilmente en la Cámara 
de los Comunes una votación del 
proyecto de ley de ratificación 
en la llamada segunda lectura 
parlamentaria por 336 a votos a 
favor y sólo 92 en contra.

La abstención de los laboristas y 
el apoyo de los liberales demócratas 
silenció por el momento la oposi
ción de los euroescépticos dentro de 
las filas del partido gubernamental, 

' pero aun así 22 diputados conserva
dores votaran en contra.

El proyecto de ley para ratifi
car el acuerdo alcanzado en di
ciembre pasado por los líderes 
europeos en la ciudad holandesa 
de Maastricht pasará ahora a ser

El cuerpo del Ejército franco-alemán 
será operacional en 1995

La Rochelle (Francia) (Efe).— 
El cuerpo de Ejército franco-ale
mán, creado por decisión del pre
sidente Francois Mitterrand y el 
canciller Helmut Kohl, será ope
racional en 1995, anunció hoy, 
viernes, aquí el ministro alemán 
de Defensa, Volker Ruehe.

Los trabajos preparatorios de 
organización de esta fuerza co
menzarán el próximo mes de ju
lio, agregó Ruehe al término del 
consejo de defensa bilateral ce
lebrado hoy en La Rochelle, en 
el marco de la 59 cumbre franco- 
alemana.

El ministro francés de Asun
tos Exteriores, Roland Dumas, 

estructura integrada de mandos.
El embajador Taft invitó a los 

europeos a no seguir el “anóma
lo” esquema francés de partici
pación en la Alianza Atlántica a 
la hora de definir las relaciones 
futuras entre la OTAN y la UEO.

Precisamente ayer, los conse
jos de estas dos organizaciones 
defensivas se reunieron conjun
tamente en Bruselas, por prime
ra vez desde que los líderes de la 
CE acordaron, en su última 
“cumbre” de Maastricht, con
vertir a la UEO en el brazo arma
do de la futura Unión Europea.

Según declaró a la prensa el 
secretario general de la UEO, 
Wim Van Eekelen, la sesión 
conjunta de embajadores permi
tió “disipar algunas dudas sobre 
el papel de la UEO”.

Ambas organizaciones acor
daron, según un comunicado ofi
cial de la OTAN, “establecer re
laciones de trabajo más estre
chas" y “reforzar su cooperación 
práctica”. 

analizado por un comité y luego 
regresará a la Cámara de los Co
munes en pleno para una tercera 
votación final.

La intención del Gobierno británi
co es que el Tratado esté plenamenta 
aprobado antes del 1 de julio, cuando 
asuma la Presidencia de la Comuni
dad Europea por seis meses.

Aparte de los 22 diputados 
conservadores “rebeldes” se 
opusieron también a la ratifica
ción 59 laborista, que desafiaron 
las órdenes de su partido de 
abstenerse, y once unionistas del 
Ulster. El primer ministro britá
nico, John Major, ha interpreta
do la votación de anoche como 
un mandato de su Gobierno para 
seguir adelante en el proceso de 
la unión política europea, inclu
so una posible moneda única 
europea para 1996 ó 1997.

Major logró en Maastricht, 
tras un intenso forcejeo, que el 
Reino Unido tuviera la opción 
de excluirse del acuerdo de una 
moneda única europea.

ha manifestado por su parte que 
la creación de este cuerpo de 
Ejército responde al derecho de 
los europeos a organizar su de
fensa, sin que ello tenga “por 
qué” implicar interferencias con 
la Alianza Atlántica.

El nuevo cuerpo de Ejército con
tará con un contingente de 35.000 
a 40.000 hombres y su Estado Ma
yor quedará ubicado en Estras
burgo, ciudad fronteriza con Ale
mania. Su núcleo estará constituido 
por la brigada franco-alemana, 
dotada de 4.200 hombres y opera
tiva desde finales de 1990 y orga- 
nizítrá progresivamente sus activi
dades operacionales.

M.C.D. 2022
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La unidad de acción, pieza clave de una óptima distribución eléctrica
JULIAN UGARTE 

GUTIERREZ, jefe de 
Explotación de 
León-Segovla.

En la zona se ha implantado 
parte del Telecontrol, en los cen
tros de Ponferrada, aunque toda
vía falta instalarse en los centros 
del interior. Gracias a esta tecno
logía el aviso de que se está pro
duciendo algún problema en la 
línea y la opción de actuar son 
casi instantáneos, evitando en 
todo momento el corte de sumi
nistro.

Todavía tenemos un grave 
problema sin resolver: las difi
cultades de comunicación. Hay 
zonas, por Sanabria, donde se 
producen grandes sombras que 
imposibilitan la tansmisión por 
radio y hemos de comunicamos 
por teléfono. Si se produce algún 
error en la captación de las órde
nes e instrucciones, puede aca
rrear cierto riesgo a la hora de 
mandar un interruptor a gran dis
tancia.

JOSE MARIA NUBLA, 
jefe de Distribución del 

área de Castilla.

1991 ha sido un año positivo: 
se han llevado a cabo numerosas 
avances en el área de distribu
ción eléctrica. La gente ha asu
mido como propio el sistema, se 
ha involucrado en la implanta
ción de las nuevas tecnologías. 
Ha sido un cambio importante, 
que ha supuesto un rodaje arduo 
y difícil. El principio ha sido lo 
más duro pero, poco a poco, a 
medida que forme parte de la 
dinámica diaria, los problemas 
desaparecen.

De todas las nuevas herra
mientas informáticas implanta
das a lo largo del año, destaca la 
parte de Gestión de Trabajos del 
SGD, en lo relativo a Pedidos y 
Obras Concertadas, que es el día 
a día de la actividad de los sec
tores. Esta aplicación ha facilita
do y, sobre todo, ha racionaliza-

E1 denominador común, en las apreciacio
nes de los participantes en estas II Jornadas 
de Distribución es, sin duda, la necesidad de 
una única guía de funcionamiento para po
der optimizar los recursos de la empresa. 
Los beneficios de un sistema integrado de 
gestión, se hacen patentes en una unidad de

acción, en una planificación de las activida
des y en la cuantificación de los recursos 
disponibles para que el esfuerzo de las áreas 
operativas sea rentable. Si a ello unimos una 
información fluida, la calidad del producto 
y del servicio estará prácticamente garanti
zada.

do el trabajo: todo el mundo tra
baja con las mismas unidades y 
de la misma manera, inde
pendientemente del lugar donde 
se acometa la obra.

PABLO MORA MUÑOZ, 
jefe de Desarrollo de la 
zona de Ciudad Real.

La puesta en marcha de las 
tecnologías informáticas en la 
zona de Ciudad Real se ha desa
rrollado a buen ritmo. Aún que
dan aspectos por perfeccionar, 
ampliar y adaptar, pero los bue
nos resultados ya se aprecian. 
Los clientes pueden comprobar 
la eficacia, agilidad y rapidez en 
la solución de gestiones, sobre 
todo, en cuanto la resolución de 
peticiones de suministro y obras 
y en la respuesta de los decretos 
de acometidas.

Para nosotros ha supuesto un 
control mucho más efectivo y 
rápido, además de que nos per
mite elaborar datos de estadísti
cas para analizar todo tipo de 
haremos: desde medias de tiem
pos que se tardan en, por ejem
plo, en realizar una obra, hasta el 
número de obras que se realizan 
en cada sector, los presupuestos 
gastados o los desvíos produci
dos.

Dentro del SGD, a lo largo de 
1992 está previsto implantar las 
aplicaciones de Proyectos Tipo 
y Presupuestos Tipo que unifica
rán dentro de la empresa la nor
malización de trabajo y servirán 
para adaptamos a una normativa 
común, además de agilizar el tra
bajo en estas actividades.

JOSE L. FERRANT 
FRANCO, jefe de 

Desarrollo de La Coruña.

La principal dificultad que 
nos encontramos en la zona es la 
enorme dispersión de la pobla
ción. Hay que tener en cuenta 
que la mitad de los núcleos de 
población españoles de encuen
tran en Galicia, y más de la mitad 
son rurales y no ciudades, como 
en el resto del país. Esto da idea 
del gran esfuerzo que estamos 
realizando en el Plan MEGA.

Sin embargo, se avanza en los 
objetivos propuestos y espera
mos que Galicia, en un período 
que no supere los cuatro años, el 
nivel de electrificación sea ho- 
mologable al de Europa.

RAMON ALVAREZ 
MOLLA, jefe de 

Mantenimiento y 
Operación de la zona de 

Guadalajara.

Guadalajara ha sido zona pi
loto en muchos aspectos como, 
por ejemplo, en el inicio del 
SGD en la parte correspondiente 
a Incidencias o en Telecontrol,

que ya lo tenemos instalado aun
que está a falta de los últimos 
detalles para que empiece a ser 
operativo.

Todas estas herramientas han 
supuesto una mayor rapidez de 
actuación y ha facilitado mucho 
el trabajo de las 120 ó 130 per
sonas que, en nuestra zona, reali
zan su actividad en contacto con 
un ordenador, aunque, en princi
pio, como es lógico ante un nue
vo sistema, produjo algunos pe
queños problemas. Esta rapidez 
se va a notar, en especial, cuando 
entre en funcionamiento el Tele
mando. Así, cuando sea operati
vo, podremos solventar una ave
ría en un par de minutos.

SALVADOR RUIZ DIAZ, 
jefe de Desarrollo de 

Madrid.

En la zona de Madrid la im
plantación de las nuevas herra
mientas informáticas ha ido, en 
líneas generales, bastante bien. 
El módulo de Gestión de Traba
jos ya está consolidado y su uti
lización ya es general. Ha conse
guido unificar procedimientos y 
formas de trabajo de todas las 
zonas y lo más difícil ha sido 
unificar los criterios que cada 
persona tema.

También ha constituido un 
importante avance tecnológico 
la implantación de Telecontrol. 
Así, tenemos una especie de lar
go brazo y ojo para trabajar a 
distancia. En cuanto al Control 
de Energía se han desarrollado 
rutas energéticas, definidos los 
equipos de medida para nuestras 
instalaciones e implantado, los 
sistemas de transmisión de datos 
con desarrollos tecnológicos re
alizados en la propia empresa.

FERNANDO INARAJA 
BOBO, jefe de 

Distribución de Orense

El SGD se encuentra implan
tado en Orense en el ámbito de 
Gestión de Trabajos desde me
diados del año pasado. Ello ha 
permitido la unificación de crite
rios y procedimientos en toda la 
empresa de modo que facilita la 
explotación de la red de una for
ma global desde el momento en 
que se plantea una mejora o am
pliación; desde el estudio del 
proyecto hasta su ejecución y 
puesta en servicio.

El control de la red a distancia 
ha sido uno de los avances más 
importantes que ha aportado el 
SGD a la zona de Orense. El 
sistema de detección de averías 
a distancia nos permite conocer, 
al momento, el punto exacto en 
el que ésta se ha producido y un 
control de la red que hasta ahora 
era impensable, que nos facilita 
enormemente las maniobras.

CASTO FERNANDEZ 
REPRESA, jefe de 

Desarrollo en Orense

A sólo un año de su puesta en 
marcha, el Plan de Mejora de la 
Electrificación en Galicia (ME
GA), subvencionado al 50% en
tre la Xunta y Unión Penosa, 
marcha a buen ritmo en Orense.

Pretendemos que en cuatro 
años la electricidad llegue a to
dos los rincones de la provincia 
en óptimas condiciones de cali
dad y cantidad, pero nos enfren
tamos a bastantes dificultades, 
entre otras la dispersión de los 
núcleos de población y los per
misos de paso para poder insta
lar las líneas. Hay casos en los 
que nos eternizamos para poder 
conseguir esas autorizaciones. 
Solventados esos problemas, los 
trabajos se desarrollan “a toda 
velocidad” y la gente que traba
jamos en el Plan estamos con
tentos ante los resultados que se 
van obteniendo.

Remitido
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Teléfono de 
Atención al Cliente

El teléfono Total proporciona 
al cliente a cualquier hora y to
dos los días del año todo tipo de 
información relativa a averías y 
a consultas comerciales. En el 
Stand de Unión Penosa se expo
ne un ejemplo tipo de la terminal 
que registra todos los datos rela
tivos a estas dos áreas y que se 
encuentra conectada al Centro 
de Maniobras de la Distribución. 
De esta manera se produce un 
trasvase de datos que permite 
agilizar la resolución las averías 
y facilitar al cliente todos los 
datos que demanda casi al mo
mento.

La innovación tecnológica en Unión Penosa
Unión Fenosa muestra en estas jornadas 

sus más innovadores sistemas de gestión de 
la energía en el área de la Distribución. Para 
ello se han montado una serie de stands en

los que los asistentes tienen ocasión de cono
cer las nuevas tecnologías aplicadas a este 
campo y asistir a una demostración técnica 
de los sistemas allí expuestos.

del equipo sin necesidad de des
plazamiento. La fibra óptica uti
lizada en este sistema permite la 
operación en lugares de difícil 
acceso.

Transcap
Se trata de un sistema de Te

lemedida, Telemando y Tele
control de datos a través de la red

de operación y consulta (mani
pulación y

operación de instalaciones), 
planificación (realización de es
tudios de la red) y un tercero de 
diseño de proyectos (Medusa). 
Los equipos proporcionan infor
mación gráfica alfa integrada y 
ofrecen todos los datos de distri
bución de las instalaciones de la 
compañía mediante cartografías 
y planos. '

Nuevas tecnologías 
aplicadas al 
mantenimiento de 
la red

El stand consta de cuatro pa
neles descriptivos de los equipos 
desarrollados en base a las nue
vas tecnologías. Se puede ver un

Enercap
El Enercap es un económico 

sistema de control energético 
remoto compuesto por una caja 
energética conectada a un osci- 
locopio o aparato de medida de 
la energía y un ordenador con 
módem. Permite el análisis de la 
distribución de energía en los 
distintos puntos de la red. Posee, 
asimismo, otra importante fun
ción orientada al control de la 
calidad del servicio midiendo el 
tiempo de superación de los lí
mites superior e inferior progra
mados y número de cortes con 
fecha y hora.

Por último permite la realiza
ción de la curva de carga de un 
punto a través del acumulador de 
datos y la reprogramación total

de baja tensión. Una de sus prin
cipales funciones es la lectura 
remota de los contadores de 
energía a través del módem tele
fónico al que está conectado. Po
see asimismo un dispositivo que 
pone en conocimiento del Chen
te la discriminación horaria en 
punta, llano o valle, para que éste 
pueda rentabilizar su consumo. 
Permite además la prestación de 
otros servicios de valor añadido 
como son la centralización y 
gestión de alarmas, mensajería y 
lectura de contadores de agua y 
gas.

Sistema de Gestión 
de la Distribución

En el stand del SGD Unión 
Fenosa expone tres de los prin
cipales equipos del sistema: el

Subestaciones 
blindadas

Este stand expone planos de 
las nuevas estaciones blindadas 
de media tensión que la empresa 
ha proyectado construir próxi
mamente, y que ocuparán una 
décima parte del terreno de las 
convencionales. El stand se en
cuentra dividido en dos áreas; 
una dedicada a las subestaciones 
del plan Mega de Galicia y a las 
de la red rural de Castilla y otra 
centrada en las de la zona urba
na. Asimismo se exponen tam
bién varias de las piezas y equi
pos que conforman las nuevas 
subestaciones, elementos de co
nexión, terminales de todas las 
tensiones y disyuntores de me
dia tensión.

transformador móvil de 400 
kVA que permite acoplarse a la 
red sustituyendo a transforma
dores en servicio sin interrumpir 
el suministro eléctrico. Asimis
mo, se expone un pirómetro que 
efectúa medidas de temperatura 
por infrarrojos, permitiendo de
tectar los puntos cahentes en las 
instalaciones eléctricas antes de 
que se produzca una avería. 
Además, se exhiben un medidor 
de intensidades por infrarrojos y 
un medidor de tensión de paso, 
de tensión de contacto y de resis
tencia de tierra.

Telecontrol_______
El sistema de telecontrol per

mite realizar las operaciones de 
apertura y cierre de interruptores 
a distancia sin tener que despla
zar la brigada al lugar de la ave

ría. De este modo desde el pro
pio terminal se consigue aislar el 
punto dañado y reponer el sumi
nistro eléctrico con rapidez me
diante otros servicios alternati
vos.

Pararrayos de 
óxido de zinc

Estos transformadores susti
tuyen a los utilizados hasta ahora 
—de carburo de silicio— y se
gún explica Manuel Pardo de 
Vera Díaz, jefe de Explotación 
de Redes, ofrecen mejores ca
racterísticas de protección de 
instalaciones, en especial, de 
transformadores frente a las so
bretensiones de la red y a las 
producidas por descargas del ti
po rayo.

Remitido
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Los juveniles, nuevos apoyos. Julio Isabel, nuevas ideas. ANTONIO

La Delegación Provin
cial de Fútbol realizó ba
lance de la temporada 
91/92, con una positiva la
bor a su actuación y con 
ideas claras sobre lo que 
pretende para el fútbol en 
un futuro próximo.

__________________JOSE M.« MARTIN
Un año de gestión al frente de 

la Delegación Provincial de Fút
bol lleva su nuevo equipo direc
tivo, que preside Julio Isabel. No 
sin esfuerzo se están consiguien
do nuevas metas que van a supo
ner una mejora de las estructuras 
del fútbol provincial.

NUEVAS IDEAS 
PARA LA LIGA

Es cierto que el deterioro de la 
Primera Regional Ordinaria 
(competición provincial), se ha 
visto muy deteriorada por el pa
so de los años. Hoy existen dife
rencias tan notables entre los 
distintos conjuntos que partici
pan que va a ser la propia Dele
gación quien proponga un cam
bio sustancial.

“No podemos mantener una

Escuelas para la base.

Fiestas de San Lorenzo 1992
Concurso abierto para elección de Cartel anunciador 

de las Fiestas Patronales de 1992

PLIEGO DE CONDICIONES:
Local de la Asociación de Vecinos. C/ San Cristóbal, 34
Plazo máximo para presentación de trabajos: 15 de junio

Propuestas para la asamblea del fútbol provincial:

Habrá nuevas competiciones 
de fútbol “7” y liga femenina
Más de 2.000 fichas controla la Delegación de Segovia

competición, comenta Julio Isa
bel, que sólo les sirva a algunos 
equipos para pasar el rato. Nues
tra idea es que la competición 
sea mucho más seria. Pretende
mos que se formen dos grupos; 
en uno estarán aquellos equipos 
que jueguen con la idea de salir 
a ganar la competición y en otro 
aquellos otros conjuntos que, 
porque no tienen una plantilla 
joven ni posibilidades de conse
guirla, juegan sólo para pasar el 
rato. A estos también les apoya
remos. Pero la suya será otra li
ga’’.

Ya se puede asegurar que si el 
C.D. La Granja queda campeón 
de liga jugará la próxima campa
ña en la Regional Preferente, al
go que también estaban dispues

tos a llevar a efecto equipos co
mo San Rafael, San Lorenzo o 
Cuéllar. “Ello da una idea de 
que, tras varias temporadas en 
las que el campeón provincial no 
quiso ascender, las cosas están 
cambiando”.

ESCUELAS PARA 
APRENDER

La labor en el fútbol base es 
totalmente necesaria y pasa por 
saber, concretamente, lo que se 
quiere hacer. Julio Isabel, en co
laboración con un amplio equipo 
de personas trata de abrir camino 
en ese apartado.

“Los juveniles en la provin
cial han dado un mal cartel. Creo 
que ello ha sucedido porque 
existen demasiados equipos para 
repartir pocos jugadores. Segui
remos manteniendo los equipos 
que ahora tenemos, pero poten
ciando las escuelas dentro de los 
clubes. Y aquellos niños que no 
pertenezcan a ningún club po
drán hacerlo a través de la escue
la municipal. Vamos a quitar en 
ellos el sentido de competición 
en esos primeros años, y vamos 
a potenciar el aprendizaje en to
das sus vertientes. Incluso con 
un seguimiento del trabajo del 
niño”.

LA ASAMBLEA TENDRA 
TRABAJO

_______________ ’ JOSE M.1 MARTIN

El próximo día 29 de mayo se 
va a desarrollar la asamblea del 
fútbol provincial. Las propues
tas que llevan en su cartera los 
miembros electos de la Delega
ción son tan novedosas como 
importantes. Hay que tener en 
cuenta que desde la citada 
Delegación se controlan ahora 
2.150 fichas. .

“A la propuesta de reestructu
ración de la Primera Ordinaria, 
donde pretendemos que la edad 
de los jugadores en el grupo que 
quiera jugar por el ululo no su
peren los 24 años, va a seguir la 
creación de una competición de 
fútbol ”7", para las categorías 
alevín, benjamín e infantil. No 

podemos permitir que estas 
categorías utilicen los campos 
de fútbol en toda su dimensión 
como si fueran mayores y, por 
otra, evitaremos que no se pue
dan crear más equipos de fútbol 
porque no encuentran 18 juga
dores para cubrir su plantilla".

OTRA DIMENSION

Otro de los temas a exponer en 
la citada asamblea es el de la 
creación de una competición fe
menina, “sabemos que podemos 
encontrar dificultades al abrir 
este nuevo camino, pero hemos 
visto posibilidades y creemos 
que los institutos de Bachillerato 
y los de Formación Profesional, 
se pueden formar equipos. Si en 
otras provincias de la región 
existen equipos, no veo porque 
en Segovia no va a suceder lo 
mismo”.

Mientras todo esto llega, el 
próximo sábado la selección 
provincial cadete jugará un 
amistoso en Cercedilla y el día 
14 de junio los infantiles jugarán

? < § ' CARRERAS DE CABALLOS gg g |g

Brillante desfile de “potros” 
y “potrancas”

Un programa preparado 
para que el próximo domingo, 
durante el curso de las cuatro 
primeras carreras, sean estre
llas de la tarde los “potros” y 
“potrancas”. ¡Todo un gran 
espectáculo!
__________________ENRIQUE GARLA

Corresponden a las “potran
cas” los Premios Pereira y Radio 
Madrid, carreras primera y ter
cera respectivamente. Y como 
posibles ganadoras señalemos a 
Reina Blanca-Ruef, en el Perei
ra, y a La Ilusión-Silvia, en el de 
la popular emisora madrileña.

Para las pruebas segunda y 
cuarta, Premios República Ar
gentina y Yeguada El Ventorri
llo, potros, elegiremos a Corba- 
llo-Acisclo y Silver Music-Ri- 

en La Albuera frente al Real Va- 
lladolid de la misma categoría.

ELECCIONES

La Delegación Provincial de 
Fútbol, ante las inminentes elec
ciones a los órganos directivos 
de la Federación Española, tiene 
expuestas en la sede de la Dele
gación, Ciudad Deportiva de La 
Albuera, las listas del censo 
electoral para miembros de la 
asamblea general, comisión de
legada y presidencia de la 
R.F.E.F.

TIENEN POSIBILIDADES

En relación con la informa
ción que ayer insertamos sobre 
el grupo Vin de la Tercera Divi
sión, cabe hacer una salvedad, 
dado que si bien son seis los 
equipos que se clasifican para 
jugar la Copa del Rey, de acuer
do con la normativa de la Fede
ración Española no pueden dis
putar esa competición los equi
pos filiales. Por esta causa el Sal
mantino “dejará” su plaza al sép
timo clasificado, que en este ca
so es la G. Segoviana... si gana 
al Burgalés, ya que si pierde pue
den ocupar ese lugar DyC, La 
Bañeza, Venta de Baños y el 
propio Burgalés.

En verdad está difícil, pero 
cuando menos los dos equipos 
segovianos tienen un aliciente 
para el último encuentro de la 
liga. 

ver High, respectivamente.
Completan el programa los 

Premios Juan Manuel y Nicolás 
Méndez, en quinto lugar, y el 
Silver Cope, sexta y última para 
la QH. Buscamos posibles gana
dores y ofrecemos el pronóstico.

Quinta carrera: Drudy-Kop- 
po-Torrance-My Lady.

Sexta carrera: Distinguido- 
Menthu-Siboney-Dance in 
Broadway.

NUESTRA QUINIELA

Y para la habitual QH de 48 
apuestas, 1.200 pesetas, que 
siempre ofrecemos a los aficio
nados, he aquí la combinación 
que elegimos: 1.a carrera, 3; 2.a, 
4; 3.a, 7; 4.a, 6-2-8; 5.a, 5-7-2-11, 
y 6.a, 6-8-11-1.
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ATLETISMO I ,
Exito de los atletas segovianos

Cas Caja Segovia, campeón 
regional cadete en León

Tres medallas de oro para los alevines en Valladolid

Antonio Prieto buscará
en Oporto la mínima

para Barcelona

Se disputaron en el es
tadio Hispánico de León 
las pruebas del Cam
peonato Regional cadete, 
en las que el Club Atletis
mo Segovia se proclamó 
campeón regional. En 
Valladolid se celebraron 
las pruebas correspon
dientes al Campeonato 
Autonómico en sus cate
gorías alevín e infantil, 
con excelentes actuacio
nes de los atletas segovia
nos.

_________________ JOSE M? MARTIN
En las pistas de atletismo del 

estadio Hispánico, de León, se 
disputaron las pruebas del Cam
peonato Regional de Atletismo 
en su categoría cadete. En la ca
tegoría femenina logró la victo
ria el equipo CAS Caja Segovia, 
mientras que en hombres se 
clasificaba cuarto el C. A. J. Blu- 
me Caja Segovia.

LOS MEJORES CRONOS

Los atletas segovianos consi
guieron batir cuatro récord pro
vinciales. Elena Vicente, pese a 
su corta edad, supero la marca 
provincial absoluta en los 100 
m.L, con un crono de 12.4. El 
relevo 4 x 100, compuesto por 
Reyes González, Ruth Fernán
dez, Eva de Lucas y Elena Vi
cente, con 53.1.

Marcos Sesma, en salto con 
pértiga, con 2,80 metros y en el
4 x 300 masculino con Rubén 
Carrero, Angel Isabel, Mariano
Martín y Alberto Vigil, con un 
tiempo de 2.39.0. Otros destaca
dos puestos fueron los de, Mont
serrat Torquemada, 3.a en 600 
metros lisos: Rebeca del Ser, 4.a 
en 3.000 m.L; Ana Montero, 1.a 
en altura; Jezabel Alonso, 3.a en 
300 m.v.; Yolanda Andrade, 6.a 
en peso; Beatriz Rubio, 1.a en 
jabalina; Ruth Fernández, 2.a en 
300 m.L; Eva Torquemada, 6.a 
en 1.000 m.L; Angeles Fernán
dez, 3.aen 100 m.v-.; Mónica An
tón, 3.a en 3 Km. marcha; Eva de 
Lucas, 1.a en longitud y Olga 
Antoranz, 3.a en disco.

PRUEBAS MASCULINAS

Los atletas del Blume, cuartos 
en la general final, tuvieron estos 
puestos: Rubén Carrero, 1® en 
600 m.L; Alberto Vigil, 1.® en 
1.500 m. obs.; Julio Aragón, 6.2 
en triple salto; Marcos Sesma, 

en salto con pértiga; Angel 
Isabel, 2 2 en jabalina; Mariano 
Martín, 3.2en 1. 000 m.L; Javier 
Soto, 3.® en longitud; Roberto 
Martín, 6.2 en Altura; Juan M. 
Martin, 3 2 en disco y Alberto 
Aranoa, 4.2 en martillo.

CLASIFICACIONES 
HNALES

Cadete Femenina: 1.®, Cas 
^aja Segovia, 79 puntos, cam
peón regional; 2.9 Vivodist

Buena actuación de los atletas segovianos.

León, 59 puntos; 3.s, Capiscol 
Burgos, 54; 4.2, Endesa León, 
43; 5°, Puentecillas, Falencia, 
30 y 6.2, Alcázar Zamora, 25.

Cadete masculino: 1.® Vivo- 
dist León, 86 puntos; 2®, Alcá
zar Zamora, 60; 3.®, C.A. Valla
dolid, 54,4.2, Blume Caja Sego
via, 51, 5.®, Campos de Castilla, 
Burgos, 40 y 6.2, Puentecillas, 
Falencia, 32.

EN LAS PISTAS DE 
VALLADOLID

Adelas de las nueve provin
cias de la región tomaron parte 
en el Campeonato Autonómico 
de las categorías alevín e infan
til. Los jóvenes adelas segovia
nos consiguieron un total de tres 
medallas de oro, tres de plata y 
una de bronce.

CATEGORIA ALEVIN

Fueron ganadores en sus 
pruebas, Beatriz Fuentes, en la 
combinada “A” y consiguiendo 
batir el récord provincial de su 
categoría en salto de altura con 
1,41 metros. Carmen Santos ga
nó la combinada “B” y Gerardo 
Martín la combinada “C”.

Las m adallas de plata las 
consiguieron Mario Piedehierro, 
en la combinada “C” y el equipo 
de relevos 60x60, en el que co
rrieron Mario Piedehierro, Car
los Lara, Martín Lucero y David 
Cordobés, que hicieron un tiem
po de 55.7. Los ganadores co
rrieron la prueba tres décimas 
m ás rápidos. En relevo femenino 
se ocupó la quinta plaza con 
59.0. El cuarteto estuvo com
puesto por Pilar Sancho, Elena 
Barrio, Carmen Santos, Diana 
Lázaro y María Gil.

CATEGORIA INFANTIL

En la prueba de 200 m.v. fue 
segundo Elias de Andrés, con un 
registro de 32.50. La medalla de 
bronce la ganó Abraham García 
en lanzamiento de disco con 
29.44 metros. En esta misma 
prueba fue cuarto Javier Arranz 
con 29.28 metros.

M9 José Gómez fue cuarta en 
en lanzamiento de disco con 
20.26 metros y en jabalina con 
24,24 metros. En peso obtuvo la 
misma posición Soraya Pardo, 
con 8.20 metros. Quinto en altu-

ra fue Pedro Rivero, con 1.55. 
En la prueba de 200 m.v., fue 
sexta con 36.50, que es nuevo 
récord provincial infantil.

Ya puede ver los nuevos LAND R0VER DEFENDER 90 y 110. Los genuinos 4x4. Importados de

Inglaterra con la más avanzada tecnología británica en todoterreno. Coches capaces de superar cualquier obstáculo

gracias a su potente motor de 2.495 cc y 107 CV. Y con la fuerza necesaria para subir por pendientes de hasta 45°.

Con la mayor estabilidad. Porque cuentan con un exclusivo sistema de suspensión por muelles helicoidales y

tracción permanente a las cuatro ruedas. Véalos en los auténti-

eos concesionarios LAND ROVER. No hay quien pueda con ellos.

DEFENDER 90 Y110
LOS AUTENTICOS 4 x 4

JUSTINO SANZ ARRIBAS. 1 os Coches, 7.
4()0()2 STGOVIA. Tels. 43 26 03 / 4^ '7 62

______________ JOSE M8 MARTIN
El adela olímpico sego- 

viano, Antonio Prieto Velas- 
co, va a intentar mañana en 
la localidad portuguesa de 
Oporto conseguir la marca 
mínima que le dé la posibili
dad de estar en la Olimpiada 
de Barcelona. En la prueba 
de 10.000 metros tomarán 
parte también adelas portu
gueses que buscan la misma 
oportunidad. La mínima exi
gida por la Federación Espa
ñola es de 28 minutos justos, 
mientras que la Federación 
Internacional pide 28.08. Si 
el adela segoviano no consi
gue su propósito en esta 
prueba portuguesa, acudirá 
el día 30 a Baracaldo, donde 
se ha organizado otra prueba 
de estas características. Pos-

Antonio Prieto ANTONI0

teriormente tendría una nue
va oportunidad en el Cam
peonato de España que tiene 
lugar en junio en Valencia y 
unos días antes de la Olim
piada, un 10.000 que se dis
puta en Oslo. Si bien esta 
prueba puede llegar excesi
vamente tarde.
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a®R5 CICLISMO ....
BALONCESTO

Delgado y Montoya intentarán 
vengarse de Rominger en la 

Vuelta a Asturias
Oviedo (Efe).—Pedro Delga

do y Jesús Montoya intentarán 
vengarse durante la Vuelta Ci
clista a Asturias, que se disputa
rá del 2 al 7 de junio, de la vic
toria que el suizo Toni Rominger 
logró en la pasada edición de la 
Vuelta a España.

Los tres primeros clasificados 
de la ronda española, que volve
rán a verse las caras por primera 
vez tras la disputa de la ronda 
española, parten como favoritos 
para hacerse con la victoria en 
esta XXXVI edición de la prue
ba asturiana, en la que se repar
tirán 6.700.000 pesetas en pre
mios, y caracteriza por la dureza 
del trazado.

Además de estos corredores 
estarán en la prueba asturiana 
corredores de prestigio interna
cional como, Eric Breukink, 
Raúl Alcalá, Ger Jan Theunisse, 
Melchor Mauri, Robert Millar o 
Jele NidjaM.

CATORCE EQUIPOS

En cuanto a equipos serán 
catorce los participantes, de los 
que diez son españoles, Clas- 
Cajastur, Banesto, Once, Ama
ya, Kelme, Lotus, Seur, Puertas 
Mavisa, Wigarma y Artiach, 
mientras los extranjeros serán 
Panasonic, PDM, Buckler y 
TVM.

El recorrido de la prueba será 
de más de 1.100 kilómetros, por 
toda la geografía asturiana, divi
didos en 6 etapas, de las cuales

VISCA EL BARQA.— Los jugadores, técnicos y directivos del 
FC Barcelona, que el miércoles conquistó su primer título de cam
peón de Europa, ofrecieron ayer, a su llegada a la ciudad condal, el 
trofeo de campeones a la ciudad de Barcelona y a Catalunya ante 
miles de seguidores barcelonistas en la plaza Sant Jaume. Tras tomar 
tierra en el aeropuerto de El Prat, la expedición barcelonista se dirigió 
en dos autocares y escoltados por efectivos de la Guardia Urbana, 
asae como de cientos de seguidores en sus propios vehículos, a la 
Basílica de la Merced, para efectuar el acto de ofrenda del trofeo a 
la patrona de la capital catalana. La comitiva del FC Barcelona llegó 
a la Plaza Sant Jaume de Barcelona sobre las 19.40 horas, para ofrecer 
al Ayuntamiento de la ciudad y a la Generalitat el título de campeones 
de Europa. El acto concluyó en el Nou Camp ante más de cinco mil 
aficionados.

la primera consta de dos 
sectores.

La carrera comenzará el día 2 
de junio en Llanes con un primer 
sector en línea hasta Colombres 
de 73 kilómetros, posteriormen
te se disputará una contrarreloj 
individual entre Nueva y Llanes 
de 18,4 kilómetros.

El día 3 de junio se disputará 
la segunda etapa entre Llanes y 
Aviles, 190 kilómetros, la 
tercera jomada de la carrera 
discurrirá entre entre Avilés y 
Monte del Naranco, de 143 ki
lómetros.

La quinta etapa, y más 
interesante por el recorrido, se 
disputará entre Oviedo y el San
tuario de la Virgen del Acebo 
tras recorrer 180 kilómetros.

Las dos últimas jomadas la 
ronda asturiana discurrirán entre 
Cangas de Narcea y Pola de Sie- 
ro, 164 kilómetros, y Pola de 
Siero-Gijón de 173 kilómetros.

MILLAR, POSITIVO EN 
CONTRANALISIS

El ciclista británico Robert 
Millar, que dio positivo por el 
esteroide testosterona en el 
análisis a que fue sometido tras 
la disputa de la decimoctava eta
pa de la Vuelta a España, ha 
dado también positivo en el 
contranálisis y ha sido relegado 
del undécimo al vigésimo puesto 
de la general. Millar ha sido mul
tado con 3.000 francos suizos» 
(doscientas mil pesetas).

Tras ganar al Real Madrid en el quinto partido de la final ACB

85-721 El Joventut revalidó el 
título de campeón de Liga

Por segunda vez consecuti
va y por primera vez en el 
Palacio Olímpico de Badalo- 
na el Joventut se proclamó 
ayer vencedor de la Liga 
ACB en Badalona, aunque 
tuvo que esperar al quinto 
partido para derrotar al Real 
Madrid.

Badalona (Barcelona).— El 
rival, sin Antonio Martín, saltó 
a la pista con un solo pivote 
—Ricky Brown— y Cargol en 
sustitución del mencionado 
Martín. Como ya hizo en ante
riores partidos, Clifford Luyk 
también sacó de titular a Villa
lobos para marcar a Villacam- 
pa y a Llórente en vez de Antú- 
nez.

Durante el primer tiempo la 
igualdad presidió el marcador 
aunque con ligero dominio lo
cal, desde que los locales lo
graran empatar a quince y bo

SEGOVIA HISTORIA Y LEYENDAS
TOROS DEL SIGLO XIX

A finales del pasado siglo, se celebró en Segovia una corrida 
compuesta por dos partes totalmente diferentes. La primera con 
profesionales del arte de Cuchares, la segunda para aficionados. 
El Espectáculo comenzaba con la lidia de dos toros, a cargo del 
matador Feliciano Benayas “El Toledano", que estuvo valiente y 
gustó al público. Después se corrieron dos novillos “para los 
aficionados que quisieran probar suerte y demostrar sus aptitu
des taurinas". Hubo sustos y revolcones, pero la gente se divirtió 
de lo lindo. No nos resistimos a publicar los precios de las 
localidades de aquel festejo. Lo más caro eran los palcos, cuyo 
precio eran 20 pesetas; las gradas costaban 90 céntimos, los ten
didos eran más baratos, 80 céntimos. Y por menos de dos reales, 
exactamente por40 céntimos, podían entraren la plaza los niños 
y militares sin graduación.

Regalamos MOTOS, BICICLETAS y muchos premios más
para nuestros clientes.

DESAYUNA Y MERIENDA

LECHE CELESE
¡Yguarda los recortes de los envases!

INFORMATE EN TU PROVEEDOR HABITUAL

rrar las primeras ventajas visi
tantes en el minuto ocho.

DESPEGUE

A partir de ahí, el Joventut 
inició sus primeros despegues 
aunque el Real Madrid, con un 
Brown casi perfecto que anotó 
17 puntos en esta mitad, no per
día opción a la victoria.

Un triple de Rafael Jofresa 
distanció al Joventut porprimera 
vez a los diez minutos del primer 
tiempo (25-20) y luego los 
verdinegros dispusieron de va
rias ventajas sucesivas de seis 
puntos y la máxima de nueve al 
descanso (47-38). En los últimos 
minutos del primer periodo 
Thompson logró un triple y una 
jugada que desembocó en polé
mica, ya que el colegiado S an
chis pitó una falta a Ferrán fuera 
de tiempo y luego se retractó, lo 
que provocó gran enfado en el 
banquillo madrileño.

En la reanudación, Lolo 
Sainz, que había sacado a Tomás 
Jofresa y a Pardo a pocos minu
tos para el descanso, siguió con 
ambos jugadores, pero el Real 
Madrid, sin cuajar una gran ac
tuación se fue acercando en el 
marcador debido a los errores y 
a la precipitación local.

REACCION

Tras un tiempo muerto de Lo
lo Sainz, la Peña reaccionó y el 
Madrid cargado de faltas y sin 
triples de Simpson, aunque con 
un Brown tan efectivo como al 
principio, fue perdiendo gas y 
cediendo protagonismo al 
Joventut. A seis minutos para el 
final un triple de Rafael Jofresa 
puso la barrera de los diez puntos 
(70-60) y ya nada pudo quitarle 
el título al nuevo campeón de la 
Liga ACB. La Peña llegó a po
nerse quince puntos arriba (83
68) y terminó ganando por trece.
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